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Procurador-geral de Justiça de Minas 
Gerais visita hospital Santa Casa

Câmara conclui votação 
em primeiro turno da 
PEC dos benefícios 
sociais
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Foi incluído na Lei de Diretrizes e Bases 
da Educação (LDB - Lei 9.394, de 1996) o 
compromisso da educação básica com a al-
fabetização plena e a capacitação gradual 
para a leitura. Publicada no Diário Oficial da 
União dessa quarta-feira (13), a Lei 14.407, 
de 2022, é oriunda do PL 5.108/2019, apro-
vado pelo Senado em 21 de junho. A norma 
foi sancionada sem vetos pelo presidente 
Jair Bolsonaro.

Realizado pela Prefeitura de Pirapora, por 
meio da Secretaria de Esporte, Juventude e 
Cultura (Sejuc), o Festival Cultural Forrozan-
do com Você resgatou a tradição da festa juli-
na no município e animou os piraporenses. A 
ornamentação na Praça da Estação encantou o 
público, bem como a estrutura, programação e 
as barraquinhas com comidas e bebidas típicas 
agradaram quem esteve neste histórico espaço 
cultural. Destaque também para a segurança 
proporcionada, com o trabalho conjunto da 
Polícia Militar, Guarda Municipal e Corpo de 
Bombeiros.

Comissão discute lei 
que amplia doenças 
rastreadas pelo teste
do pezinho
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Sancionada lei que inclui 
na LDB compromisso de 
alfabetização no ensino 
básico

Prefeito pede asfaltamento de Curral 
de Dentro para Mirandópolis

DIVULGAÇÃO

Forrozando com Você 
aquece o público para a 
Festa do Sol em Pirapora

DIVULGAÇÃO

O deputado Carlos Pimenta saiu 
em defesa do Frigorífico Frisa, du-
rante reunião da Comissão de Saúde 
da Assembleia Legislativa em que foi 
apreciado requerimento pedindo fis-
calização da unidade da empresa loca-
lizada no município de Nanuque, no 
Vale do Mucuri. 

Carlos Pimenta defende as boas práticas do 
Frigorífico Frisa
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ASCOM/ DIVULGAÇÃO

Um grupo liderado pela Sociedade Rural se reuniu, na quarta-
-feira (13), na sede da Amams, em Montes Claros, com o procura-
dor-geral de Justiça, Jarbas Soares Júnior, para reforçar o pedido 
para viabilização da Barragem de Congonhas, projeto que regu-
larizará a vazão do rio Verde Grande, dando suporte a inúmeros 
projetos de irrigação na área da fruticultura, produção de grãos e 
capineiras, no Norte de Minas.

Novo encontro para mobilizar 
recursos para a construção da 
Barragem de Congonhas 

O prefeito de Curral de Dentro, Adaildo Rocha (Tampinha), solicitou na manhã de quarta-feira (13), em Montes Claros, ao 
Procurador-Geral de Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soares Junior, a inclusão da estrada que liga Curral de Dentro a Mirandópolis, 
distrito de Taiobeiras. 

O procurador-geral de Justiça de Minas Gerais, Jarbas Soares Júnior, 
esteve na tarde de ontem (13), na Santa Casa Montes Claros quando 
participou de um encontro com representantes do hospital. Durante o 
encontro o superintendente Maurício Sérgio Sousa e Silva apresentou 
ao procurador-geral melhorias na área da saúde para o Norte de Minas 
como a expansão do hospital na região. CIDADE 7
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Saiba qual a documentação necessária 
no processo de locação do imóvel

Foro privilegiado, fábrica de corrupção

A importância da biofarmacêutica sul-coreana 
como pioneira na produção de Biossimilares de 
Anticorpos Monoclonais na Reumatologia (Parte 1)

JOSÉ ROBERTO IAMPOLSKY
CEO DA PARIS CONDOMÍNIOS

SAMUEL HANAN
ENGENHEIRO COM ESPECIALIZAÇÃO NAS ÁREAS DE MACROECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS

 E FINANÇAS, EMPRESÁRIO, E FOI VICE-GOVERNADOR DO AMAZONAS (1999-2002)

VALDERILIO FEIJÓ AZEVEDO
PROFESSOR ADJUNTO DOUTOR EM REUMATOLOGIA

O setor imobiliário brasileiro segue aqueci-
do e em crescimento. No entanto, a falta de co-
nhecimento do mercado na hora de alugar um 
imóvel pode fazer com que atrase a entrega da 
propriedade ou a perca da locação escolhida 
para outra pessoa.

Mesmo com novas opções de negociações, 
é aconselhado ter toda a documentação exi-
gida – que não são poucas – em mãos, antes 
de sair em busca de uma casa ou apartamento 
de aluguel. Ter a documentação previamente 

em dia e se informar sobre direitos e deveres 
previstos na Lei do Inquilinato agilizam o pro-
cesso.

Para a aceitação do cadastro do inquilino, o 
primeiro requisito a se cumprir é a comprova-
ção da renda necessária em valor previamente 
estabelecido pela imobiliária. Isso se deve a 
fim de constatar a capacidade de pagamento 
do valor do aluguel, além de outros encargos 
como taxas do condomínio e residencial, IPTU 
e um possível seguro-fiança ou caução com o 

qual o locatário deverá arcar.
Após a aprovação da documentação, em 

torno de três dias  úteis o contrato pode ser as-
sinado e as chaves entregues. Entretanto, mui-
ta gente deixa para reunir a documentação na 
última hora ou simplesmente não sabe quais 
deles são necessários.

A papelada – que varia conforme pessoa 
física, jurídica, e garantias asseguradas – visa 
a segurança de todos os envolvidos, ou seja, 
locatários e locadores.

O eleitor brasileiro talvez nem saiba, mas nas eleições de outubro 
poderá eleger um candidato com vida pregressa incompatível com 
a moralidade que se exige de um homem público. Isso porque a lei 
brasileira permite a candidatura de políticos que respondem a pro-
cesso na justiça. E não são poucos nessa situação. Um levantamento 
realizado pelo Congresso em Foco mostrou que, em 2020, dos 513 
deputados federais, pelo menos 106 eram alvo de investigação judi-
cial. A pesquisa se baseou em inquérito e ações penais e eleitorais em 
tramitação, na época, no Supremo Tribunal Federal e nos tribunais 
eleitorais e de Justiça estaduais.

Não é exagero afirmar que muitos dos políticos respondendo a 
processo ou sob investigação se empenham em conquistar um novo 
mandato justamente para manter ou garantir o foro privilegiado, 
apostando inclusive na prescrição para se manter impunes.

Fazem isso abrigados pela legislação vigente, aproveitando-se de 
uma excrecência que o Brasil precisa abolir com urgência se deseja 
alcançar outro nível de civilidade democrática. Pode-se admitir como 
tolerável que o homem público, réu na Justiça, possa continuar no 
exercício do cargo até o trânsito em julgado de eventual sentença 
condenatória. Entretanto, não é possível dizer que isso é desejável, 
face aos valores éticos e morais universalmente consagrados, espe-
cialmente porque estamos falando de pessoas que detêm a chave do 
cofre do dinheiro público. Mais difícil ainda é aceitar que a esses polí-
ticos seja dada a oportunidade de buscar um novo mandato.

A história política brasileira tem exemplos de sobra de que a pena 
de cassação temporária dos direitos políticos, prevista para casos de 
improbidade administrativa, não se mostra suficiente para a morali-
zação do sistema. Novas candidaturas de políticos condenados em 
primeira instância são eticamente lamentáveis e, portanto, absolu-
tamente condenáveis. Soam como verdadeiro deboche à Justiça, ao 

cidadão, ao voto e à democracia.
Essa esdrúxula situação reclama alterações legislativas que o Brasil 

ainda não teve coragem de realizar. A principal delas seria impedir o 
registro da candidatura daqueles que são réus em processos judiciais 
em razão de atos de improbidade administrativa, peculato, corrupção 
passiva ou ativa e participação em organização criminosa, ainda que 
não se tenha sentença definitiva.

Tal restrição – obviamente baseada em lei – daria maior segurança 
jurídica ao sistema eleitoral e evitaria prejuízos como a possibilidade 
de o eleito perder o cargo no meio do mandato, em razão da questão 
judicial em andamento, então finalmente julgada, provocando a pos-
se do vice ou suplente, em conturbado processo.

Não há dúvidas quanto à necessidade de medida desse gênero. 
Como já argumentou em voto no Supremo Tribunal Federal o ex-mi-
nistro Carlos Ayres Britto, há que se fazer a distinção entre direitos 
políticos e direitos individuais. Destacou com propriedade o ex-minis-
tro que direitos políticos estão vinculados a valores e não a pessoas. 
E a nossa Constituição protege os princípios (valores) da probidade 
administrativa, da moralidade e da impessoalidade, imprescindíveis 
para o exercício do mandato. A proibição de candidatura de réus, 
portanto, não ofenderia a presunção de inocência não podendo esta 
ser aplicada na matéria eleitoral, bem como o trânsito em julgado não 
deve ser exigência para rejeição da candidatura.

Da mesma forma, não é desarrazoado supor-se que, se não houves-
se o foro privilegiado no Brasil, muitos políticos-réus estariam con-
denados, com penas fixadas, e presos. Uma realidade absolutamente 
distinta da atual, propiciada pelo instituto do foro privilegiado que no 
Brasil protege cerca de 55.000 ocupantes de cargos públicos, dimen-
são sem paridade em todo o mundo. Temos, então, uma verdadeira 
fábrica de impunidade.

O mais razoável seria reduzir drasticamente esse privilégio, limi-
tando-o, talvez, apenas aos chefes de Poder e sem alcançar eventual 
prática de crimes comuns. Em sua forma atual, o foro privilegiado 
é um escudo de impunidade garantida pelo mandato, em inegável 
distorção do sistema democrático. Um benefício pessoal às custas do 
voto popular perseguido por quem afronta a lei e aposta na morosi-
dade do sistema judicial brasileiro, buscando a prescrição para esca-
par da pena de prisão e ainda brandir o resultado como atestado de 
idoneidade.

A manutenção do sistema atual é não apenas um péssimo exem-
plo às futuras gerações; é também um desestímulo à formação de 
novas lideranças políticas, de cidadãos bem intencionados e sem os 
velhos vícios da atividade político-partidária na qual os fins justificam 
os meios.

Em nome da transparência, outro princípio garantido na Consti-
tuição, seria salutar a fixação da exigência para que os candidatos a 
cargos públicos apresentassem ao público documentos oficiais deta-
lhando ações judiciais em que são réus. Da mesma forma, contribuiria 
muito se os próprios tribunais disponibilizassem informações sobre 
as ações em curso envolvendo candidatos, com acesso ao público e 
à imprensa, sem qualquer espécie de sigilo, durante as campanhas 
eleitorais, principalmente.

Como o cidadão contribui para engordar os recursos do Fundo 
Eleitoral, do Fundo Partidário e da Propaganda Eleitoral de Rádio e 
Televisão – gratuita apenas no nome -, é seu direito ter acesso à com-
pleta informação sobre todos os que se lançam candidatos, a fim de 
que possa decidir seu voto de maneira segura e de acordo com suas 
convicções.

A lei precisa, sempre, garantir os direitos dos cidadãos. A democra-
cia não pode, jamais, ter medo da verdade.

Os medicamentos biológicos são produtos farmacêuticos com 
complexas características físico-químicas e bioquímicas e seus proces-
sos de fabricação têm influência direta em suas atividades orgânicas. 
Ao contrário dos fármacos sintéticos, com estruturas mais simples e 
baixo peso molecular, obtidos exclusivamente por métodos químicos, 
os biológicos são compostos heterogêneos, instáveis, com alto peso 
molecular e obtidos por biotecnologia.

A produção de um medicamento biológico é realizada em vários 
estágios que incluem seu desenvolvimento inicial em células vivas ge-
neticamente modificadas, processamento industrial usando métodos 
de fermentação e purificação e sua biodisponibilidade em formula-
ções inseridas em devices específicos para uso humano.

Indiscutivelmente, os medicamentos biológicos melhoraram o ma-
nejo de alguns tipos de câncer e, principalmente, doenças autoimu-
nes com características inflamatórias crônicas especialmente na área 
de reumatologia, tais como: artrite reumatoide, espondiloartrites 
axiais e artrite psoriásica. Costumamos dizer que os medicamentos 
biológicos foram um divisor de águas na terapêutica das enfermida-

des imunomediadas reumáticas e que a sua história pode ser contada 
em duas fases didáticas: antes e após a era dos biológicos.

Com os anticorpos monoclonais e as proteínas de fusão pode-se 
inibir alvos específicos: importantes mediadores da inflamação crôni-
ca. No entanto, o alto custo das terapias biológicas também causou 
um impacto direto nos orçamentos de saúde em todo o mundo, e em 
muitos países, como o Brasil, os biológicos continuam sendo um dos 
principais custos relacionados aos gastos com medicamentos.

No sentido do controle dos gastos na saúde e promoção de maior 
acesso populacional a medicamentos biológicos, os Biossimilares 
- versões altamente similares e de engenharia reversa dos medica-
mentos biológicos inovadores existentes e seus ingredientes ativos 
(originadores ou produtos de referência) - surgiram como opções de 
tratamento menos caras em comparação com produtos de referência 
para os quais as patentes de exclusividade de mercado chegaram ao 
fim do prazo. 

Agências reguladoras em todo o mundo exigem um processo dife-
rente para a aprovação de biossimilares em comparação com genéri-

cos de moléculas sintéticas. Este processo é baseado em um conjunto 
complexo de exercícios de comparabilidade aos seus produtos de 
referência, conhecido como exercício de biossimilaridade.

Do ponto de vista regulatório e clínico, um biossimilar deve ser tão 
seguro, puro, potente e eficaz quanto o produto de referência base-
ado em um processo abrangente de comparabilidade, de modo que 
não haja diferenças clinicamente significativas. As vias regulatórias são 
construídas para definir se o produto de referência e a nova molécula 
semelhante oferecem similaridade suficiente em termos de estrutura, 
pureza e características farmacológicas e clínicas.

Em geral, somente quando todas as características do exercício de 
similaridade são combinadas, o produto aprovado pode ser defini-
do como um biossimilar. Nos casos em que um produto alega ter 
alta semelhança com um determinado inovador, mas não forneceu 
evidências suficientes, de acordo com todas as etapas do caminho re-
gulatório para biossimilares, pode ser chamado de intenção de cópia, 
mas outros termos como “biomimics” e “biológicos não regulamenta-
dos” também têm sido usados para esses produtos, em alguns países.
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Para o prosseguimento de 
todo processo de locação do imó-
vel, será exigido o preenchimen-
to e assinatura da ficha cadastral 
da imobiliária: cópia do CPF e 
da identidade; comprovante atu-
alizado de renda, como um con-
tracheque ou extrato bancário 
– comprovando a posse do valor 
mínimo exigido para a locação; e 
comprovante da atual residência.

Para os casos de locação com 
fiador, além dos documentos ci-
tados, se faz necessário também 
a certidão atualizada da posse de 
um imóvel, que não deve possuir 
nenhuma espécie de ônus como 
hipotecas, alienação, financia-
mento etc.

Com o proprietário estipulan-
do a necessidade de um fiador, 
será preciso comprovar a posse 
de um imóvel em seu nome na 
mesma cidade do imóvel que será 
alugado para facilitar o processo 
de execução caso as obrigações 
assumidas no contrato não sejam 
cumpridas.

Tradicionais modalidades, o 
seguro-fiança ou caução surgem 
como outras alternativas para 
quem não tem um fiador. Em am-
bas, o inquilino paga uma taxa – 
que pode ser de até três vezes o 
valor do aluguel mais encargos – 
e servirá como uma garantia para 
eventualidades como inadimplên-

cia ou danos que possam ser cau-
sados na propriedade.

Na medida em que o mercado 
imobiliário se transforma, surgem 
novas possibilidades e alternativas 
para os proprietários e inquilinos, 
como o título de capitalização 
oferecido por instituições finan-
ceiras, em que há o pagamento 
de um valor inicial de 12 vezes o 
preço do aluguel; e a modalidade 
Aluguel Garantido.

Esse último, um sistema de ad-
ministração de imóveis em que o 
proprietário tem a garantia do re-
cebimento mensal, sem interrup-
ção, dos valores equivalentes ao 
aluguel, condomínio e IPTU, mes-
mo que o inquilino não pague es-
sas taxas, em até cinco dias úteis 
após o vencimento do aluguel.

Neste caso, a administradora, 
através de seu departamento jurí-
dico, será responsável por cobrar 
judicialmente os valores em atra-
so, arcando com todas as despe-
sas judiciais.

Cada administradora possui 
suas exigências na hora da lo-
cação, porém, é fundamental e 
indispensável assessorar todos 
os lados na hora do trâmite de 
negociação do aluguel e sua parte 
burocrática dos documentos exi-
gidos em lei, gerenciamento do 
imóvel e recebimento mensal dos 
valores acordados em contrato.
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Sancionada lei que inclui na LDB 
compromisso de alfabetização no ensino 
básico

Comissão discute lei que amplia doenças 
rastreadas pelo teste do pezinho

Consumidor é prejudicado por falhas no sistema 
do Detran-MG

Sistema de segurança teria gerado instabilidades

Foi incluído na Lei de Diretrizes e Bases da Edu-
cação (LDB - Lei 9.394, de 1996) o compromisso 
da educação básica com a alfabetização plena e a 
capacitação gradual para a leitura. Publicada no Di-
ário Oficial da União dessa quarta-feira (13), a Lei 
14.407, de 2022, é oriunda do PL 5.108/2019, apro-
vado pelo Senado em 21 de junho. A norma foi san-
cionada sem vetos pelo presidente Jair Bolsonaro.

A nova lei define a leitura como prioridade na 
educação básica. Entre os direitos a serem garanti-
dos pelo Estado, a matéria acrescenta “a alfabetiza-
ção plena e a capacitação gradual para a leitura ao 
longo da educação básica como requisitos indispen-
sáveis para a efetivação dos direitos e objetivos de 
aprendizagem e para o desenvolvimento dos indi-
víduos”.

No dia da aprovação, o relator da proposta, se-
nador Veneziano Vital do Rêgo (MDB-PB), ressaltou 
que as medidas são fundamentais para uma escola-
rização satisfatória, que proporcione condições de 
o cidadão progredir e dominar saberes de outras 
áreas. (Agência Senado)

A Comissão de Seguridade 
Social e Família da Câmara dos 
Deputados promove audiência 
pública hoje (14), a partir de 9h, 
para discutir a Lei 14.154/21, que 
amplia o número de doenças ras-
treadas pelo teste do pezinho no 
Sistema Único de Saúde (SUS). A 
norma entrou em vigor no dia 27 
de maio.

O debate atende a requerimen-
to do deputado Diego Garcia (Re-
publicanos-PR). O objetivo é ob-
ter informações e esclarecimentos 
em relação à execução da lei que 
aperfeiçoa o Programa Nacional 
de Triagem Neonatal (PNTN), pois 

o processo de ampliação do teste 
será feito de forma escalonada.

O parlamentar disse que en-
viou ao Ministério da Saúde um 
requerimento solicitando infor-
mações sobre o planejamento de-
talhado da execução da lei, mas, 
segundo ele, as respostas apre-
sentadas não foram satisfatórias, 
“visto que não houve detalhamen-
to de como se dará sua execução”.

Foram convidados para dis-
cutir o assunto: a presidente 
Sociedade Brasileira de Triagem 
Neonatal Erros Inatos do Metabo-
lismo (SBTEIM), Tania Bachega; 
a representante da União Nacio-

nal dos Serviços de Referência 
em Triagem Neonatal e Instituto 
Jô Clemente, Daniela Mendes; a 
coordenadora do Serviço de Re-
ferência em Triagem Neonatal da 
Fundação Ecumênica de Proteção 
ao Excepcional (Fepe), Mousseli-
ne Torquato Domingos; um repre-
sentante do Ministério da Saúde; 
e um representante da Apae de 
Anápolis.

Os interessados podem acom-
panhar ao vivo, por meio do 
portal e-Democracia, inclusive 
enviando perguntas, críticas e su-
gestões aos participantes. (Agên-
cia Câmara)

No momento em que a Comis-
são de Defesa do Consumidor e 
do Contribuinte discutia proble-
mas nos sistemas informatizados 
do Departamento de Trânsito 
(Detran-MG), o serviço estava 
fora do ar, causando inúmeros 
transtornos na prestação de ser-
viço dos Centros de Formação 
de Condutores (CFCs) em todo 
o Estado. Provas chegaram a ser 
suspensas, por exemplo, e terão 
que ser repetidas pelos alunos.

Esses serviços são prestados 
pela Companhia de Tecnologia 
da Informação do Estado de Mi-
nas Gerais (Prodemge), empresa 
pública que também participou 
da audiência realizada Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG).

A sugestão de criação de um 
grupo de trabalho reunindo to-
dos os envolvidos acabou não 
sendo efetivada, mas a empresa se 
comprometeu a compilar e priori-

zar os problemas relatados.
Entre os vários problemas 

abordados pelos representantes 
dos CFCs ou autoescolas, o regis-
tro da presença por biometria é o 
mais constante. Todas as aulas são 
iniciadas e finalizadas com esse 
registro e, se o sistema está fora 
do ar, a aula não é contabilizada.

“Cada aluno gera pelo menos 
271 registros ao longo da forma-
ção. E nos momentos de pico, te-
mos de 5 mil a 10 mil aulas sendo 
registradas simultaneamente no 
Estado”, frisou o empresário Ales-
sandro Geraldo Dias.

Ainda segundo ele, existe a 
possibilidade de registro de aulas 
eventuais, fora do sistema, mas 
limitado a 30% das aulas de cada 
aluno, índice que tem sido atin-
gido rapidamente em função dos 
constantes problemas.

Alessandro Dias enfatiza o des-
gaste para todos: Detran, Prodem-
ge, CFCs e, sobretudo, consumi-

dores. “Minas tem 8 milhões de 
habilitados e hoje temos muitas 
carteiras travadas por problemas 
no sistema”, garante.

“O aluno conclui a carga horá-
ria e não tem como marcar o exa-
me”, reforça Daniela Corgozinho, 
presidente da Associação Mineira 
de Proteção aos Centros de For-
mação de Condutores. Muitos 
alunos, segundo ela, acham que o 
problema é na internet da autoes-
cola e questionam ou até pedem 
devolução de valores.

Minas Gerais tem mais de 
1.850 autoescolas em mais de 600 
municípios, boa parte delas mi-
croempresas familiares. São mais 
de 15 mil empregados, 13 mil ve-
ículos e aporte de R$ 25 milhões/
mês apenas com taxas pagas ao 
Estado. Os dados foram trazidos 
por José Mario Pereira, presidente 
do Sindicato dos Proprietários de 
CFCs de Minas Gerais, para de-
monstrar a importância do setor.

De acordo com os represen-
tantes das autoescolas, o progra-
ma usado pela Prodemge é do ano 
2000 e precisa ser reestruturado. 
Mas os problemas para abertura 
de aulas, por exemplo, teriam 
começado em novembro de 2019, 
quando a empresa implantou seu 
Sistema de Segurança Corpora-
tivo (SSC). “Naquela ocasião, fo-
ram 11 dias ininterruptos sem sis-
tema”, destacou Alessandro Dias.

Segundo ele, há conflitos en-
tre o SSC e sistemas operacionais. 
“Somos obrigados a usar versões 
antigas de navegadores ou de 
programas”, citou. O empresário 
pediu a suspensão do SSC até 
que o sistema seja atualizado. Ele 
também pediu a ampliação do 
percentual de 30% de aulas even-
tuais e a ampliação do horário de 
agendamento de exames.

O diretor do Detran-MG, Eu-

rico da Cunha Neto, afirmou que 
o órgão sempre recebe os empre-
sários, mas, quando o assunto é 
sistema informatizado, só pode 
abrir chamado para a Prodemge. 
Segundo ele, no ano passado, 
foi firmado contrato de R$ 4,4 
milhões com a empresa para im-
plantação de um novo modelo de 
trabalho e superação de falhas. 
Eurico afirmou que as soluções 
serão cobradas.

Outros empresários relataram 
problemas diversos, como de 
atraso na renovação da licença 
de diretores das autoescolas, que 
ficam impossibilitados de funcio-
nar; e erros de sistema que estão 
gerando multas de milhares de 
reais do Ministério do Trabalho.

Também houve queixas quanto 
aos serviços prestados a deficien-
tes auditivos, que são concentra-
dos em Belo Horizonte. O De-

tran-MG anunciou para setembro 
a descentralização da prova de le-
gislação em libras. A meta é fazer 
isso também em outras etapas.

SISTEMA NACIONAL É UM 
DOS ENTRAVES, DIZ PRODEMGE

Vários problemas imputados 
exclusivamente à Prodemge po-
dem estar relacionados à integra-
ção com a base nacional, operada 
pelo Serviço Federal de Proces-
samento de Dados (Serpro). Isso 
porque diversas funcionalidades 
registradas no sistema estadual 
são replicadas no federal.

Ladimir Lourenço Freitas, dire-
tor técnico da Prodemge, relatou 
pelo menos dois incidentes nesse 
link, que levaram a 17 horas de 
indisponibilidade em abril deste 
ano e 8 horas em maio. Problema 
também teriam ocorrido em ou-

tros estados, como o Paraná.
Para esse caso específico do 

link, segundo o diretor, a Pro-
demge está contratando uma 
nova modalidade de operação, 
com a chamada redundância, que 
garante a entrada de um sistema 
quando outro cai. A previsão é de 
que essa entrega ocorra até setem-
bro. Em relação às demais queixas, 
ele afirmou que vai compilar tudo 
com o Detran-MG e tratar como 
prioridade.

Ladimir citou os investimentos 
de R$ 214 milhões na Prodemge 
desde 2019 e várias evoluções, 
como a carteira de habilitação di-
gital e o leilão eletrônico. Segundo 
ele, a transferência digital de veícu-
los também está sendo implemen-
tada nesta semana e já há um pilo-
to para substituir a biometria nos 
CFCs pelo reconhecimento facial.

O deputado Cleitinho Azevedo 
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A norma prevê alfabetização plena e capacitação gradual para a leitura ao longo da educação básica

Deputado quer informações sobre a execução da lei

Parlamentares cobraram soluções da Prodemge, que se comprometeu
 a compilar e priorizar as queixas

Alessandro Dias disse que há muitas carteiras
 travadas por problemas no sistema

(PSC), autor do requerimento para 
a audiência, cobrou da Prodemge 
a solução para os problemas re-
latados na audiência. Uma nova 
audiência será marcada, segundo 
ele, se a questão do link com o 
Serpro não for resolvida até se-
tembro. Ele também afirmou que 
estará atento às taxas por servi-

ços que estão sendo resolvidos 
digitalmente, para eliminar essas 
cobranças.

Já a deputada Celise Laviola 
(Cidadania) destacou as ações de 
desburocratização do atual gover-
no, implementadas, segundo ela, 
em vários setores, entre os quais 
o Detran-MG. (Portal ALMG)
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,44

Cotação EURO - REAL

R$ 5,45

Gasolina

R$ 5,69

Diesel comum Etanol 

R$ 7,59 R$ 4,78

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 30º
Min. : 13º

Carlos Pimenta defende as boas práticas 
do Frigorífico Frisa

Inserção do espanhol na grade curricular 
motiva debate

Comissão aprova projeto que define marco 
regulatório para o financiamento à cultura

PL prevê que ambulância e viatura policial 
tenham torniquete

O deputado Carlos Pimenta 
saiu em defesa do Frigorífico Frisa, 
durante reunião da Comissão de 
Saúde da Assembleia Legislativa 
em que foi apreciado requerimen-
to pedindo fiscalização da unidade 
da empresa localizada no municí-
pio de Nanuque, no Vale do Mu-
curi.

O parlamentar informou que 
o frigorífico é o mais antigo do 
Brasil, contando com 1,5 mil fun-
cionários e capacidade atual para 
abater 750 reses/dia – com planos 
de expansão para 1 mil abates. A 
unidade de Nanuque pode arma-
zenar até 3 mil toneladas de pro-
dutos resfriados e congelados. As 
modernas instalações do frigorífi-
co garantem uma produção rápida 
e com extrema qualidade

Segundo Carlos Pimenta, o Fri-
sa é uma das empresas mais bem 
administradas do Brasil em seu 

segmento, com toda sua produção 
destinada à exportação de carnes 
nobres para mais de 60 países, 
incluindo o continente asiático, o 
Leste Europeu e o Oriente Médio.

De acordo com o deputado, 
o Frisa prima pela qualidade na 
execução dos seus serviços, devol-
vendo totalmente pura a água que 
capta do Rio Mucuri no seu pro-
cesso de industrialização, algo que 
nenhuma outra empresa do país 
consegue fazer, com reconhecimen-
to pelos órgãos ambientais. Carlos 
Pimenta enalteceu as boas práticas 
ambientais da empresa, manifestan-
do seu estranhamento em relação 
ao pedido de fiscalização.

“Não sei de onde surgiu essa so-
licitação. Penso até que tem mesmo 
que fiscalizar, para que, mais uma 
vez, os órgãos fiscalizadores do Es-
tado possam dar o atestado de bom 
funcionamento e das boas práticas 

do Frigorifico Frisa, que presta um 
serviço primoroso àquela região”, 
reforçou.

Carlos Pimenta disse que, como 
deputado, se sente na obrigação 
de defender empreendedores que 
gerenciam bem suas empresas, ba-
seando suas ações na qualidade e 
responsabilidade social e ambien-
tal, notadamente em regiões como 
os vales do Mucuri, Jequitinhonha e 
Norte de Minas.

O Frigorífico Frisa é uma das 
mais tradicionais indústrias de ali-
mentos cárneos do mundo. Tem 
unidades em Colatina (ES), Nanu-
que, Teixeira de Freitas (BA) e Ni-
terói (RJ). 

A empresa produz diariamente 
uma ampla linha de produtos in 
natura e industrializados, atenden-
do aos mercados interno e externo. 
Há mais de 50 anos no mercado, 
o Frisa leva à mesa de milhares de 

Debater a importância da inser-
ção da língua espanhola na grade 
curricular da Rede Estadual de 
Ensino. Este é o objetivo de audi-
ência pública que a Comissão de 
Educação, Ciência e Tecnologia 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) vai realizar hoje 
(14), às 9 horas, no Auditório José 
Alencar.

A reunião foi solicitada pelo 
deputado Professor Cleiton (PV ), 
que é membro efetivo da comis-
são. De acordo com o parlamentar, 
ter esse conteúdo nas escolas vai 
valorizar a educação pública.

“Nossos alunos merecem esse 
ensino. Sabemos que há milhares 
de professores capacitados para 
ministrar essas aulas. Ganha a edu-
cação, ganham os professores e ga-
nham os alunos”, destacou.

TERCEIRA LÍNGUA 
MAIS FALADA

Professor Cleiton ainda acres-
centou que o espanhol é a terceira 
língua mais falada no mundo, sen-
do a língua nativa de mais de 585 
milhões de pessoas de diferentes 
países e com o segundo maior valor 

comercial em relevância no planeta.
“A proposta é, justamente, ter 

a matéria em nossa grade escolar. 
Um ganho para nossos alunos que, 
com o mercado de trabalho cada 
vez mais competitivo, poderão sair 
das escolas falando mais de uma 
língua”, enfatizou.

Para a reunião, foi convidada a 
secretária de Estado de Educação, 
Júlia Sant’Anna, e o presidente da 
Associação de Professores de Espa-
nhol de Minas Gerais, Eduardo Ta-
deu Roque Amaral, bem como pro-
fessores de universidades federais. 
(Portal ALMG)

A Comissão de Trabalho, de Ad-
ministração e Serviço Público da 
Câmara dos Deputados aprovou 
projeto de lei que estabelece mar-
co regulatório do fomento à cul-
tura no âmbito da administração 
pública da União, dos estados, do 
Distrito Federal e dos municípios.

Foi aprovado o substitutivo 
apresentado pela relatora, deputa-
da Fernanda Melchionna (Psol-RS), 
ao Projeto de Lei 3905/21, da de-
putada Áurea Carolina (Psol-MG) e 
outros 17 parlamentares. Fernan-
da Melchionna manteve a maior 
parte do texto, que considerou re-
levante para o setor cultural e para 
o arcabouço jurídico.

“Atualmente, há a inseguran-
ça do gestor público que procura 
executar ações de apoio à cultura 
de maneira legal e transparente; 
há carência no acesso a ações de 
fomento por amplos setores da 

população, em especial os mais 
vulneráveis; e há potencial falta 
de transparência sobre ações go-
vernamentais no que se refere à 
aplicação de recursos e bens públi-
cos”, disse a relatora ao defender 
as mudanças.

REPASSES

Pelo texto aprovado, a execu-
ção do regime próprio de fomento 
à cultura poderá contar com repas-
ses da administração pública, nas 
categorias de execução cultural, 
premiação cultural e bolsa cultu-
ral, ou mediante contrapartidas do 
setor privado, na forma dos termos 
de ocupação cultural e de coopera-
ção cultural.

Em todas as hipóteses, a imple-
mentação do regime próprio de 
fomento à cultura deverá garantir 
plena liberdade para a expressão 

artística, intelectual, cultural e re-
ligiosa, respeitada a laicidade do 
Estado. O texto prevê ainda regras 
para chamamento público, análise 
e seleção das iniciativas culturais.

No parecer, Fernanda Mel-
chionna destacou aproveitamento 
de várias colaborações da socieda-
de e a realização, em 6 de julho, 
de seminário conjunto das comis-
sões de Trabalho e de Cultura. 
“Todos os elementos de mérito e 
para adequação da proposta foram 
acatados na formulação do substi-
tutivo”, disse.

TRAMITAÇÃO

O projeto tramita em caráter 
conclusivo e ainda será analisado 
pelas comissões de Cultura; de 
Finanças e Tributação; e de Cons-
tituição e Justiça e de Cidadania. 
(Agência Câmara)

A Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) da Assembleia Legislati-
va de Minas Gerais (ALMG) aprovou 
parecer de 1º turno pela legalidade 
ao Projeto de Lei (PL) 3.744/22, do 
deputado Charles Santos (Republica-
nos), que torna obrigatório equipar 
com aparelho torniquete ambulân-
cias, veículos de resgate e do Corpo 
de Bombeiros Militar e, ainda, viatu-
ras das polícias Civil, Militar e Penal. 
O dispositivo é usado para conter 
hemorragias.

O parecer do relator, deputado 
Zé Reis (Pode), foi favorável à maté-

ria na forma do substitutivo nº 1, que 
apresentou. O novo texto promove 
correções gerais na proposta, sendo 
a mais significativa delas deixar claro 
que a obrigatoriedade atinge apenas 
os veículos que integram a frota dos 
órgãos estaduais.

Da forma original, segundo apon-
ta o parecer, a proposta estabeleceria 
regras de trânsito e invadiria a com-
petência da União para legislar sobre 
o assunto.

Já o novo texto prevê também que 
é obrigatória, nos veículos relaciona-
dos, a presença de pessoa treinada 

em métodos de controle de hemorra-
gias e no uso do torniquete, capaci-
tação que deverá ser promovida pelo 
Executivo.

Com a aprovação do parecer, o PL 
3.744/22 seguirá agora para análise 
das comissões de Saúde, de Seguran-
ça Pública e de Fiscalização Financeira 
e Orçamentária (FFO) antes de ser vo-
tado no Plenário em 1º turno.

CONTENÇÃO DE 
HEMORRAGIAS

O autor, que é vice-presidente da 

CCJ, em sua justificativa, conforme 
lembra o parecer, argumenta que o 
torniquete é um equipamento de 
baixo custo que pode dar sobrevida 
aqueles que, pelos mais diversos mo-
tivos, sofram algum tipo de hemorra-
gia.

Na justificativa que acompanha o 
projeto é citada ainda a estimativa por 
especialistas que o uso de torniquete 
no chamado ambiente civil pré-hospi-
talar pode reduzir em até seis vezes a 
taxa de mortalidade nos pacientes ví-
timas de lesões de extremidades com 
sangramento ameaçador à vida.

Charles Santos reforçou a defesa 
do projeto nos debates ao longo da 
reunião da CCJ. “Um torniquete custa 
em média R$ 50, muito pouco para o 
que ele pode trazer de benefício tanto 
para o servidor da segurança pública 
ou da saúde quanto para a sociedade 
que ele serve. Bem utilizado, o equi-
pamento pode conter uma hemorra-
gia e prorrogar a vida de uma pessoa 
por até duas horas”, argumenta.

REQUERIMENTO REJEITADO

As declarações de Charles Santos 

foram um contraponto ao requeri-
mento apresentado pelo colega, de-
putado Guilherme da Cunha (Novo), 
e rejeitado pelos demais integrantes 
da CCJ, de que fosse enviado pedido 
de informações ao Executivo estiman-
do quantos veículos poderiam ser 
obrigados a portar o equipamento e 
o custo total da medida.

Guilherme da Cunha reconheceu 
a importância e a viabilidade da medi-
da, ponderando contudo ser preciso 
ter mais informações prévias para que 
a medida seja realmente efetiva, con-
forme pretende o autor.
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consumidores um mix com quase 
100 produtos, passando por ham-
búrguer e embutidos. No mercado 

externo, comercializa cortes de car-
ne in natura.

A empresa também se orgulha 

do seu lado social e ambiental, atu-
ando nas comunidades em que está 
inserido.

Ao questionar requerimento de fiscalização, deputado enalteceu as 
preocupações ambientais da empresa

Ao questionar requerimento de fiscalização, deputado enalteceu as 
preocupações ambientais da empresa

A relatora, deputada Fernanda Melchionna
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Prefeito pede asfaltamento de Curral de 
Dentro para Mirandópolis

Forrozando com Você aquece o público para 
a Festa do Sol 2022

Câmara conclui votação em primeiro turno da 
PEC dos benefícios sociais

Sessão virtual recebe críticas

O prefeito de Curral de Dentro, Adaildo Rocha 
(Tampinha), solicitou na manhã de quarta-feira (13), 
em Montes Claros, ao Procurador-Geral de Justiça de 
Minas Gerais, Jarbas Soares Junior, a inclusão da es-
trada que liga Curral de Dentro a Mirandópolis, dis-
trito de Taiobeiras. O pedido é no acordo da tragédia 
de Mariana, onde a Vale terá que pagar aproximada-
mente R$ 115 bilhões de indenização e danos causa-
dos pelo acidente, com o rompimento da barragem.

O encontro entre eles ocorreu na sede da Amams, 
onde o procurador se reuniu com os prefeitos do 
Norte de Minas, para discutir a aplicação destes re-
cursos na região. O prefeito, Adaildo Rocha, mostrou 
ao procurador que essa estrada de 20 km, facilitará 
ao acesso da população de Curral de Dentro ao resto 
do Norte de Minas encurtando, assim, as distâncias.

Ao todo, o Norte de Minas indicou 23 trechos de 
estradas a serem asfaltadas. Jarbas Soares disse que 
até o dia 9 de setembro será celebrado o acordo no 
Sistema Tribunal Federal, para compensação do pro-
jeto. Também, parabenizou os prefeitos pela iniciati-
va e articulação e sugeriu ainda, que eles mobilizem 
os seus deputados para ter o apoio do governador 
Romeu Zema na indicação destas obras.

Além da estrada de Curral de Dentro a Mirandópo-
lis, foram solicitados também para as microrregiões 
do Alto Rio Pardo, as estradas de Rio Pardo de Minas 
para Santo Antônio do Retiro (44 km), São João do 
Paraíso a Vargem Grande de Minas (40 km) e de Ca-
choeira do Pajeú a BR-251, com 10 km de distância. 
O prefeito, Adaildo Rocha, está na expectativa que 
ainda este ano seja iniciado essas obras, e por fim sa-
lientou o trabalho realizado pelo procurador Jarbas 
em defesa de Minas Gerais e do Norte de Minas. 

Realizado pela Prefeitura de Pira-
pora, por meio da Secretaria de Es-
porte, Juventude e Cultura (Sejuc), 
o Festival Cultural Forrozando com 
Você resgatou a tradição da festa ju-
lina no município e animou os pira-
porenses. A ornamentação na Praça 
da Estação encantou o público, bem 
como a estrutura, programação e as 
barraquinhas com comidas e bebi-
das típicas agradaram quem esteve 
neste histórico espaço cultural. 
Destaque também para a seguran-
ça proporcionada, com o trabalho 
conjunto da Polícia Militar, Guarda 
Municipal e Corpo de Bombeiros.

Com a efetiva retomada do ca-

lendário de eventos culturais em 
Pirapora, a SEJUC agora trabalha 
para executar o planejamento da 
festa mais esperada da cidade, nos 
últimos anos: a Festa do Sol 2022. 
Após três anos, a tradicional folia 
piraporense já confirmada para os 
dias 07, 08, 09, 10 e 11 de setem-
bro, terá três bandas de renome 
nacional, além de atrações regio-
nais e locais. De acordo com a se-
cretaria, durante os cinco dias de 
festividades, também serão realiza-
dos os Jogos de Verão, nas areias 
das margens do Rio São Francisco 
e no Complexo Esportivo Dóbson 
Machado.

“O Festival Cultural Forrozando 
com Você cumpriu muito bem o 
objetivo de lazer, entretenimento e 
festa para as famílias piraporenses. 
Agora estamos focados para fazer 
a maior Festa do Sol da história, 
não só pelas atrações, como tam-
bém pela responsabilidade com o 
recurso público, que é a principal 
diretriz da gestão do prefeito Alex 
César. Nas próximas semanas, co-
meçaremos a divulgar as atrações 
e toda a programação deste evento 
tão esperado por todos”. Projetou 
o secretário de Cultura, Alan Giti-
rana. (HEBERT VINICIUS - Colabo-
rador)

A Câmara dos Deputados con-
cluiu ontem (13), a votação em pri-
meiro turno da Proposta de Emen-
da à Constituição (PEC) 15 de 2022, 
que cria um estado de emergência 
para ampliar o pagamento de bene-
fícios sociais até o fim do ano. Os 
parlamentares rejeitaram todas as 
propostas que ainda poderiam mo-
dificar trechos da medida.

O texto-base foi aprovado na 
noite de terça-feira, mas a sessão foi 
suspensa em razão de um apagão 
no sistema de informática da Casa.

A iniciativa gera R$ 41,2 bilhões 
em despesas excepcionais, ou seja, 
fora do teto de gastos, divididos 
entre benefícios sociais, a exem-
plo do Auxílio Brasil e do Vale-gás 
de cozinha, e econômicos, como a 
concessão de crédito tributário para 
a redução de impostos para produ-
tores e distribuidores de etanol. As 

medidas valem a partir do dia 1° de 
agosto até 31 de dezembro de 2022.

ESTADO DE EMERGÊNCIA

Para tanto, a PEC estabelece um 
estado de emergência “decorrente 
da elevação extraordinária e impre-
visível dos preços do petróleo, com-
bustíveis e seus derivados e dos im-
pactos sociais deles decorrentes”. 
Na prática, é como se o governo 
declarasse que o país vive um mo-
mento excepcional, como ocorreu 
durante a pandemia do novo coro-
navírus (Covid-19).

Para o deputado Dr. Frederico 
(Patriotas-MG) a medida é necessá-
ria diante do aumento na expectati-
va de inflação que atinge o Brasil e 
vários países do mundo. “Se a gente 
está na maior inflação nos Estados 
Unidos e na Europa dos últimos 40 

anos, não dá para a gente falar que 
não é uma emergência de caráter 
econômico”, defendeu.

Na avaliação do deputado Re-
nildo Calheiros (PCdoB-PE), a me-
dida tem um caráter eleitoreiro por 
permitir que o governo ultrapasse 
as restrições da legislação eleitoral, 
que proíbe criar ou ampliar bene-
fícios ou vantagens durante ano 
eleitoral, exceto nos casos de cala-
midade pública, de estado de emer-
gência ou de programas sociais au-
torizados em lei e já em execução 
orçamentária no exercício anterior. 
“Estamos criando uma geringonça 
que ninguém sabe como agasalhar, 
porque não há uma regulamenta-
ção”, criticou Calheiros. “Se os pre-
ços dos combustíveis estão elevados 
é porque o governo estabeleceu 
uma política que dolarizou o preço 
do petróleo no Brasil”, acrescentou. 

Antes da votação dos destaques, 
deputados de diversos partidos cri-
ticaram a decisão do presidente da 
Casa, Arthur Lira (PP-AL), de realizar 
a sessão de maneira virtual. A deci-
são ocorreu após a retomada da ses-
são suspensa na noite de ontem em 
razão de um “apagão” nos sistemas 
de informática da Casa.

“Sistemas paralelos caíram ao 
mesmo tempo, a Câmara ficou 
sem comunicação. Nossa intenção 
foi de preservar uma possibilidade 
regimental para que os deputados 
pudessem expressar a sua vontade”, 
disse Lira.

O deputado Glauber Braga 
(PSol-RJ) disse que a mudança foi 

para impedir que a oposição apro-
vasse um destaque, de autoria do 
PT, retirando a expressão “estado 
de emergência” da PEC. Segundo 
Braga, Lira suspendeu a sessão de 
ontem de maneira antirregimental e 
chamou sessão virtual hoje para ga-
rantir que aliados votassem contra a 
retirada da expressão.

“Parlamentares aliados dele e 
da base do governo já não mais 
estão em Brasília e ele tem medo 
de não conseguir votos suficientes 
para uma PEC que exige 308 votos 
favoráveis”, criticou. “Aqui tem o 
regimento interno da Câmara. Não 
tem aqui o regimento interno do 
deputado Arthur Lira presidente da 

Câmara dos Deputados”, acrescen-
tou Braga.

Deputados da base aliada defen-
deram a manutenção da expressão, 
com o argumento de que dá mais 
segurança jurídica para o governo 
realizar os gastos.

“É importante votarmos o esta-
do de emergência porque o Brasil 
precisa desse respaldo. O governo 
não está usando isso com efeitos 
eleitorais. Estamos num ano eleito-
ral, mas em um ano em que estamos 
saindo de uma pandemia e com 
uma guerra mundial”, defendeu a 
deputada Soraya Manato (PTB-ES).

Por 361 votos contra e 142 favo-
ráveis, o destaque que queria retirar 

do texto da PEC a expressão estado 
de emergência foi rejeitado. Entre 
os destaques rejeitados, está ainda 
o que previa a retirada do texto da 
expressão “imprevisível”. Foram 354 
contra e 131 a favor.

Os deputados rejeitaram tam-
bém um destaque do PSB, que re-
tirava do texto a previsão de que o 
pagamento extra do auxílio Brasil se 
dará no período de cinco meses, até 
o dia 31 de dezembro de 2022.

O líder do governo na Câmara, 
Ricardo Barros (PP-PR), se posicio-
nou contra a iniciativa argumentan-
do que o pagamento teria que ser 
excepcional, até depois das eleições 
por ser uma medida emergencial. 

“O que estamos discutindo agora 
é uma matéria importante, é um 
desejo de todos que pudéssemos 
levar esse aumento de R$ 600 para 
sempre, mas uma emergência não é 
para sempre. Ela se dá num deter-
minado momento, numa conjuntu-
ra onde temos dois anos de pande-
mia, guerra da Rússia e da Ucrânia, 
aumento de preços de combustíveis 
e de energia em todo o mundo, in-
flação muito elevada”, disse Barros.

Ao defender o destaque, o depu-
tado Marcelo Freixo (PSB-RJ) afir-
mou que a intenção era tirar o cará-
ter eleitoreiro da medida e tornar a 
extensão do benefício permanente. 
“O que a gente está propondo é ti-

rar o caráter eleitoreiro, oportunista 
e dizer que vamos proteger as famí-
lias brasileiras com fome. Garantir 
que este auxílio seja permanente 
até o momento que não tenhamos 
mais fome, miséria e não até o mo-
mento definido por um governo em 
sua reta final”.

Com a conclusão da votação em 
primeiro turno, a intenção é con-
cluir a votação do segundo turno 
ainda nesta quinta-feira. Para tanto, 
o governo quer aprovar um requeri-
mento com a quebra de interstício 
regimental de cinco sessões, previs-
to na legislação como prazo para a 
votação entre os dois turnos.  (Agên-
cia Brasil)
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Evento on-line vai abordar curiosidades 
do mercado financeiro

Conquista dos brasileiros, décimo terceiro 
salário completa 60 anos

Encontro vai reunir grandes 
nomes do setor de investimentos

Desmistificar o Mercado Finan-
ceiro, investimentos, gestão de 
risco e curiosidades. É este o ob-
jetivo do evento “Bastidores, opor-
tunidades e carreira no Mercado 
Financeiro”, que será realizado na 
sexta-feira (15), às 19h, pela inter-
net. Entre os participantes estão o 
CEO da Melver (startup de Educa-
ção para o Mercado Financeiro), 
Raony Rossetti, os especialistas 
em investimentos Felipe Molinari, 
Thiago Calestine e Gustavo Castro, 

da Dom Investimentos e a profes-
sora do ICA e organizadora do en-
contro, Vanessa Marzano.

De acordo com a organizadora 
do evento, serão abordados te-
mas referentes à bolsa de valores 
no Brasil e nos Estados Unidos. 
A ideia de fazer o evento surgiu 
a partir de uma demanda que a 
professora percebeu entre os es-
tudantes. “Eu sou economista, já 
trabalhei no mercado financeiro. 
Os alunos perguntam muito a res-

peito e se interessam muito pelo 
tema. Então busquei profissionais 
que pudessem ter mais vivência no 
Mercado Financeiro”, explica.

O evento é gratuito. Podem se 
inscrever todas as pessoas que se 
interessam pelo tema, sejam alu-
nos, professores e público exter-
no. As inscrições devem ser feitas 
por meio de um formulário on-li-
ne. O link para acesso ao encontro 
será enviado via e-mail no dia do 
evento. (Portal ICA/ UFMG)

Uma das principais conquistas 
do trabalhador brasileiro está fa-
zendo aniversário. O décimo ter-
ceiro salário completa hoje (13) 
60 anos. Equivalente à remunera-
ção mensal, a gratificação natalina 
foi sancionada em 13 de julho de 
1962 pelo então presidente João 
Goulart.

De autoria do deputado Aa-

rão Steinbruch (PTB-RJ), a Lei 
4.090/1962 foi proposta em 1959. 
Na justificativa do projeto de lei, o 
parlamentar afirmava que as em-
presas costumavam pagar gratifi-
cações aos funcionários perto do 
Natal. Segundo ele, a lei consoli-
daria uma situação que era comum 
entre os trabalhadores da iniciativa 
privada.
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Em meio a intensas pressões de 
entidades empresariais e de sindi-
catos, a discussão durou três anos. 
A conturbação política do início 
da década de 1960 também contri-
buiu para estender a tramitação do 
projeto. Em 1961, dois anos após 
a proposição do projeto, o presi-
dente Jânio Quadros renunciou. 
Em seguida, João Goulart tomou 
posse, e o Brasil passou a adotar o 
sistema parlamentarista.

POLÊMICAS - As entidades em-
presariais alegavam que a intro-
dução do décimo terceiro salário 
traria prejuízos para as empresas 
e provocariam a extinção de em-
pregos. Os sindicatos ameaçavam 
greve geral e queriam a aprovação 
da lei, sem emendas, ainda em 
1961. Em dezembro daquele ano, 
uma greve geral chegou a ser con-
vocada em São Paulo, quando os 
deputados atrasaram a votação por 
48 horas. A lei só foi aprovada em 
segundo turno em 24 de abril de 

1962 na Câmara dos Deputados e 
em 27 de junho pelo Senado.

Curiosamente, o décimo tercei-
ro salário não estava na Consoli-
dação das Leis do Trabalho (CLT), 
legislação trabalhista promulgada 
pelo ex-presidente Getúlio Vargas 
em 1943. As reivindicações pelo 
décimo terceiro, no entanto, vi-
nham de bem antes. Em 1921, há 
registro de greves em duas indús-
trias paulistas com demandas pela 
introdução de um abono natalino.

Os temores dos patrões não se 
confirmaram. O décimo terceiro 
virou uma ferramenta para im-
pulsionar a economia, garantindo 
elevados volumes de vendas para 
a indústria e o comércio no fim de 
ano. Em 2021, a gratificação inje-
tou R$ 232 bilhões na economia, 
segundo o Departamento Inter-
sindical de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos (Dieese).

O décimo terceiro também aju-
da a organizar a vida financeira do 
brasileiro. Segundo pesquisa do 

Serviço de Proteção ao Crédito 
(SPC) e da Confederação Nacional 
de Dirigentes Lojistas (CNDL), no 
ano passado, 34% dos brasileiros 
com direito à gratificação poupa-
ram uma parte dos recursos. De 
acordo com o levantamento, 33% 
compraram presentes de Natal, 
24% gastaram com festas e viagens 
de fim de ano, 16% usaram o di-
nheiro para pagarem tributos e 
16% pagaram dívidas em atraso.

PAGAMENTOS - Poucos anos 
depois da introdução, o décimo 
terceiro sofreu alterações. Em 
1965, a Lei 4.749 estabeleceu o 
parcelamento da gratificação em 
duas vezes: uma paga entre feve-
reiro e novembro e outra paga em 
dezembro. Em 1988, o artigo 7 da 
Constituição garantiu o décimo 
terceiro para todos os trabalhado-
res, urbanos e rurais, aposentados 
e pensionistas. Em 1998, a emen-
da constitucional 19, que tratou da 
reforma administrativa no serviço 

público, garantiu o pagamento da 
gratificação aos servidores públi-
cos.

CÁLCULO PROPORCIONAL - O 
décimo terceiro salário só é pago 
integralmente a quem trabalha há 
pelo menos um ano na mesma 
empresa. Quem trabalhou menos 
tempo receberá proporcionalmen-
te. O cálculo é feito da seguinte 
forma: a cada mês em que trabalha 
pelo menos 15 dias, o empregado 
tem direito a 1/12 (um doze avos) 
do salário total de dezembro.

Dessa forma, o cálculo do dé-
cimo terceiro considera como um 
mês inteiro o prazo de 15 dias tra-
balhados. Em contrapartida, quem 
faltar ao trabalho mais de 15 dias 
no mês sem justificativa terá o mês 
inteiro descontado.

A Agência Brasil elaborou um 
guia com mais informações sobre 
o décimo terceiro, como quem 
tem direito e a forma como a grati-
ficação é tributada.

Gratificação foi criada em meio a disputa entre 
patrões e empregados
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Procurador-geral de Justiça de Minas 
Gerais, Jarbas Soares, visita Santa Casa 
Montes Claros

ECA faz 32 anos em meio a retrocessos sociais

Retrocessos comprometem direitos

Participantes de audiência pública alertam que empobrecimento das famílias 
fere direitos de crianças e adolescentes 

A convite do superintendente 
Maurício Sérgio Sousa e Silva, o pro-
curador-geral de Justiça de Minas Ge-
rais, Jarbas Soares Júnior, esteve na 
tarde de ontem (13), na Santa Casa 
Montes Claros. Durante o encontro, 

o CEO da instituição apresentou ao 
procurador-geral alguns processos re-
alizados pela Instituição, bem como 
melhorias na área da saúde para o 
Norte de Minas como a expansão do 
atendimento da Santa Casa nas cida-

des de Taiobeiras, Porteirinha, Salinas 
e Brasília de Minas.

“Anualmente realizamos mais de 
um milhão e meio de atendimentos. 
Uma vez que somos referência em 
alta complexidade para os 86 muni-

cípios do Norte Minas, somos procu-
rados por muitos pacientes da região. 
Dessa forma, através de um estudo 
que fizemos, conseguimos chegar 
a essa oportunidade de expansão. 
Com isso, conseguimos proporcio-

nar um atendimento mais digno 
para essas pessoas, pois elas, em 
muitos casos, não precisarão mais 
se deslocar por grandes distâncias 
em busca do serviço da Santa Casa 
Montes Claros, principalmente para 

atendimentos oncológicos”, afirmou 
Maurício Sérgio

Jarbas Soares elogiou a atuação da 
Instituição e se colocou à disposição 
para ajudar no que for possível. (ANA 
PAULA PAIXÃO – Colaboradora)

Audiência pública realizada nes-
sa quarta-feira (13) celebrou os 32 
anos do Estatuto da Criança e do 
Adolescente (ECA), reconhecendo 
avanços, mas também trazendo 
alertas quanto ao crescente empo-

brecimento das famílias brasileiras 
com a pandemia de Covid-19, que 
tem afetado mais as crianças, vul-
nerabilizadas pela insegurança ali-
mentar.

Além disso, cumprir o ECA em 

sua plenitude pressupõe conside-
rar que são várias as realidades de 
meninas e meninos. “O ECA trouxe 
o paradigma da universalização, 
mas precisa conversar com a diver-
sidade”, advertiu nesse sentido a 

coordenadora regional do Fundo 
das Nações Unidas para a Infância 
(Unicef ), Helena Silva.

Ela foi uma das convidadas para 
a audiência, realizada pela Comis-
são do Trabalho, da Previdência e 
da Assistência Social da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG), 
a pedido dos deputados Professor 
Cleiton (PV) e Doutor Jean Freire 
(PT) e da deputada Ana Paula Si-
queira (Rede).

Para Helena Silva, gestores das 
políticas públicas, parlamentares e 
sociedade civil precisam avançar e 
“ficar de frente” para a realidade 
dos meninos e meninas quilombo-
las, de comunidades tradicionais, 
ameríndios e periféricos. “Mais 
que reconhecer a realidade deles, 
é preciso encarar a diversidade”, 
defendeu.

Helena Silva ainda frisou que a 
violência que atinge as crianças e 
adolescentes impacta toda a comu-
nidade. Esses meninos e meninas, 
segundo ela, são também afetados 
pela insegurança urbana, rural e 
ambiental, pelo racismo e pela de-

sigualdade, desafios que também 
precisam ser enfrentados.

UNICEF APONTA ESTRATÉ-
GIAS PARA AVANÇOS

A representante do Unicef lis-
tou cinco estratégias para superar 
as barreiras culturais e promover 
mudança de mentalidade e com-
portamento na sociedade, de for-
ma a avançar no cumprimento do 
ECA.

Aprender a exercer e imple-
mentar políticas intersetoriais. He-
lena Silva ressaltou que as crianças 
e adolescentes são atendidos por 
equipamentos distintos, depen-
dendo da questão. Se sofre vio-
lência doméstica, é encaminhada 
ao conselho tutelar; estudantes 
são direcionados às secretarias de 
educação; pacientes, aos postos 
de saúde, e os vulneráveis, aos 
centros de referência em assistên-
cia social (Cras e Creas). “A criança 
ainda é tratada na caixinha. Temos 
que pensar que ela é uma só”, aler-
tou.

Pensar plural e no plural. A co-
ordenadora explicou que é preciso 
distinguir plural de universal. A úl-
tima deve ser a meta, para garan-
tir que a política pública chegue 
a todos, mas a estratégia precisa 
considerar a diversidade desse pú-
blico e ser direcionada de forma 
diferente para cada um.

Atacar a cultura do machismo, 
racismo e homofobia. A violência 
praticada sob a égide desses com-
portamentos, segundo a especia-
lista, também vem impactando a 
vida de meninos e meninas.

Ouvir os adolescentes e as 
crianças. A representante do Uni-
cef defendeu que as políticas pú-
blicas têm que ser construídas jun-
to com eles, para ter um resultado 
mais eficiente. “Nada sem eles: 
esta é uma reza, um mantra que 
o Unicef traz consigo em todas as 
suas ações”, afirmou.

Ir onde ninguém está indo. A 
coordenadora explicou que as po-
líticas precisam alcançar os terri-
tórios onde há ausência do poder 
público.

Além do empobrecimento cres-
cente da população, o desmonte 
do controle social e da participa-
ção popular nos conselhos volta-
dos para as diversas políticas pú-
blicas também têm prejudicado a 
plena efetivação do ECA nos dias 
atuais, conforme ressaltaram con-
vidados como Sandra Barbosa, da 
Frente de Defesa dos Direitos da 
Criança e do Adolescente, e Moi-
sés Ferreira Costa, do Fórum de 
Enfrentamento à Violência contra 
Crianças e Adolescentes.

Para Moisés, esse desmonte 
mostra que o País vive uma épo-
ca de cassação de direitos e de 
retrocesso. Ele frisou que o ECA 
tem sido por vezes atacado antes 
de ser totalmente implementado e 
defendeu que o enfrentamento às 
violências contra as crianças preci-
sa atacar a cultura do machismo, 
do estupro e da desigualdade. 

Diretora de Políticas para Crian-
ças e Adolescentes da Secretaria 
Municipal de Assistência Social, 
Segurança Alimentar e Cidadania 
de Belo Horizonte, Nívia Soares 
da Silva disse que o aumento das 
violências e de crianças e adoles-
centes em situação de rua nos dias 
atuais é preocupante.

A constatação, segundo ela, le-
vou a pasta a criar um plantão de 
conselhos tutelares 24 horas, com 
atendimento centralizado. Mais 
nove conselheiros municipais fo-

ram contratados, além da perma-
nência do plantão dos conselhei-
ros regionais.

A violência também foi aborda-
da por Maurício Damas, membro 
do Comitê de Participação de Ado-
lescentes do Conselho Estadual 
dos Direitos da Criança e do Ado-
lescente. Ele alertou que o dia de 
aniversário do ECA é também um 
dia de luta incessante. “Não tem 
um dia em que fico sem ver co-
legas lutando contra o racismo, a 
homofobia e o machismo”, disse.

FOME E EVASÃO

“Mais de 33 milhões de pes-
soas no País passam fome hoje, 
entre elas 20 milhões de crianças 
que vivem na extrema miséria”, 
registrou o deputado Doutor Jean 
Freire. Ele defendeu, junto com o 
deputado Professor Cleiton, uma 
maior divulgação do ECA em ma-
ternidades e escolas, para que haja 
maior conscientização e cobrança 
de direitos garantidos ao público 
infanto-juvenil.

A vereadora de Belo Horizonte 
Macaé Evaristo advertiu que crian-
ças e adolescentes passam hoje por 
situações que ferem o ECA, como 
a fome, que dobrou em famílias 
com crianças no cenário atual de 
empobrecimento da população. 
Esse cenário, segundo ela, deman-
da ações permanentes, como o for-

talecimento do programa nacional 
da alimentação escolar e a volta de 
recursos para a agricultura familiar.

Outro grave problema, confor-
me Macaé Evaristo, está na reve-
lação do Censo Escolar de 2021, 
mostrando que mais de 650 mil 
crianças não voltaram para a escola 
após o período mais duro da pan-
demia.

COMPROMISSO 

O deputado Professor Cleiton 
avaliou que o ECA trouxe avanços 
relevantes, como ampliação do 
acesso à escola pública, articulação 
dos conselhos tutelares, surgimen-
to das varas especializadas da in-
fância e juventude, reordeamento 
de abrigos e combate ao trabalho 
infantil.

Frisou, contudo, que parte sig-
nificativa da norma ainda não foi 
implementada e destacou que essa 
discussão vai resultar numa carta-
-compromisso endereçada aos pré-
-candidatos à eleição para gover-
nador, com propostas necessárias 
para se avançar no cumprimento 
integral do ECA.

ALERTA PARA CRIANÇAS E 
ADOLESCENTES

Na parte da tarde, a discussão 
teve continuidade, com a partici-
pação de crianças e adolescentes 

Os participantes da reunião da Comissão do Trabalho destacaram a
 importância do Estatuto da Criança e do Adolescente

na plateia. Houve contação de his-
tórias e explicações didáticas para 
conscientizar meninos e meninas 

sobre exploração do trabalho in-
fantil e abuso sexual. Eles foram 
orientados a conversarem com 

seus pais e professores sempre 
que se depararem com situações 
desse tipo.
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Homem de 37 anos é morto a facadas 
enquanto dormia; suspeito é um adolescente 

Homem é preso 
depois de esfaquear a 
namorada em Coração 
de Jesus

Homem furta carnes de 
um supermercado, mas 
é localizado e preso

Égua cai em bueiro e é resgatada pelos Bombeiros; 
buraco já foi tampado 

Na madrugada dessa quarta-feira (13), um homem, de 37 anos, 
foi morto a facadas no Povoado de Barreiro da Palha, em Porteiri-
nha. Conforme a Polícia Militar, Jucimar Lopes Simões foi atingido 
pelos golpes de faca enquanto dormia. O irmão dele estava na casa 
e contou aos policiais que foi até o quarto da vítima ao escutar um 

barulho. Antes de morrer, Jucimar disse ao irmão quem seria o autor 
das agressões.

A polícia fez buscas e conseguiu localizar o suspeito, um menor de 
17 anos. Segundo a PM, o adolescente confessou o homicídio e diz 
ter cometido o crime porque a vítima estaria praticando furtos na co-

munidade. A perícia compareceu no local e constatou que a vítima foi 
atingida com duas facadas na região do pulmão e outras superficiais 
nos braços e peito. A faca usada no crime foi jogada em um matagal. 
O menor foi conduzido à delegacia e o caso deve ser apurado pela 
Polícia Civil.

Foi preso em Coração de Jesus 
um homem, de 39 anos, acusado 
de agredir a namorada, de 28, 
com seis facadas. A tentativa de fe-
minicídio foi no dia 2 de julho e o 
mandado de prisão preventiva foi 
cumprido pela Polícia Civil nesta 
semana. Em nota divulgada a PC 
informou: “a investigação policial 
apontou que o crime foi motivado 
por ciúmes. As testemunhas rela-

taram que os envolvidos estavam 
se relacionando há alguns meses 
e no dia dos fatos se desentende-
ram”.

Ainda conforme a Polícia Civil, 
no dia do crime, a mulher chegou 
em casa primeiro e em seguida, o 
homem entrou armado com uma 
faca e a agrediu. “O investigado 
desferiu seis facadas na vítima, 
sendo três no tórax, duas no bra-

ço esquerdo e outra no direito. 
Ela foi socorrida com hemorragia 
e internada em estado grave”.

O suspeito fugiu por um mata-
gal e não foi localizado. O manda-
do de prisão foi cumprido depois 
que ele procurou a delegacia para 
prestar declarações após receber 
uma intimação. O homem foi le-
vado para o presídio e está à dis-
posição da Justiça.

Na última terça-feira (12), um 
indivíduo foi preso por furto após 
a Polícia Militar apreender 10 qui-
los de carne subtraídos de dois 
supermercados em Bocaiuva. O 
capitão Michael Stephan explica: 
“a Polícia Militar foi acionada a 
comparecer em um estabeleci-
mento comercial onde teria ocor-

rido um furto. Ocorre que o cida-
dão teria adentrado nessa loja e 
simulou que iria comprar alguns 
produtos, mas ao se dirigir ao 
caixa, ele imediatamente fugiu do 
estabelecimento comercial”.

Com a ajuda das imagens das 
câmeras de segurança, os policiais 
identificaram um suspeito do cri-

me. Durante os rastreamentos, 
ainda constataram que ele tinha 
furtado um outro supermerca-
do. “Montada a operação, esse 
cidadão foi encontrado no bairro 
Novo Horizonte, em Bocaiuva, 
onde foi preso”. O homem e a car-
ne foram levados para a delegacia 
da Polícia Civil.

Em Montes Claros, na avenida Joel Guimarães de Souza, na Vila Ipiran-
ga, uma égua prenha ficou com as patas traseiras para fora após cair em um 
bueiro. Ao chegarem no local, os militares do Corpo de Bombeiros se depa-
raram com o animal no fosso, que tem cerca de 1,5 metro de profundidade. 
Para fazer o resgate, eles solicitaram o apoio de uma pá carregadeira, que 
estava nas proximidades realizando uma obra.

Conforme a corporação, a égua foi amarrada pelas patas traseiras e iça-
da. Ela apresentava pequenos ferimentos nas patas dianteiras e cabeça. O 
Corpo de Bombeiros informou ainda que o solicitante da ocorrência se 
responsabilizou pelo animal e foi orientado a levá-lo para receber aten-
dimento. Considerando que o risco de novos acidentes, já que o bueiro 
estava sem a tampa, os militares colocaram uma manilha sobre o local.

Uma equipe da Prefeitura de Montes Claros tampou o bueiro. O serviço 
foi realizado na terça-feira (12). Em nota, o município informou que os 
bueiros passam por manutenção constante e disse também que as grades 
são danificadas por veículos pesados, entre 50 e 60 são trocadas semanal-
mente. A população pode comunicar o problema pelo telefone (38) 2211-
423.
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Novo encontro para mobilizar recursos para 
a construção da Barragem de Congonhas 

Ações de combate ao Aedes aegypti são 
intensificadas em Montes Claros

Escola Estadual Salvador Filpi é arborizada 
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Um grupo liderado pela Socie-
dade Rural se reuniu, nessa quar-
ta-feira (13), na sede da Amams, 
em Montes Claros, com o procu-
rador-geral de Justiça, Jarbas Soa-
res Júnior, para reforçar o pedido 
para viabilização da Barragem de 
Congonhas, projeto que regulari-
zará a vazão do rio Verde Grande, 
dando suporte a inúmeros projetos 
de irrigação na área da fruticultura, 
produção de grãos e capineiras, no 
Norte de Minas. 

“Já apresentei toda proposta ao 
procurador numa visita, em Belo 
Horizonte, mas decidimos montar 
um grupo mais técnico e menor 
para que possamos apresentar os 
benefícios. A partir de agora vamos 
criar o Movimento Congonhas, 
unindo forças políticas, empresa-
riais, associações e a sociedade para 
que possamos mobilizar os atores 
que podem realmente atender a 
essa demanda que impulsionaria 
o desenvolvimento regional, redu-
ziria a pobreza e aumentaria a ar-
recadação”, explicou o presidente 

da Sociedade Rural, José Moacyr 
Basso. 

O líder classista reforça que nes-
ta região semiárida os efeitos bené-
ficos serão sentidos por essa obra, 
pois a escassez hídrica e a má distri-
buição dos índices pluviométricos é 
que fizeram essa área do Estado de 
Minas Gerais pertencer ao semiári-
do nordestino.

No documento apresentado 
ao Jarbas, constam os seguintes 
benefícios com a implantação de 
Congonhas: Será um reservatório 
estratégico, que atenderá vários 
municípios ribeirinhos e poderá 
atender também Montes Claros; 
Transformará essa região em um 
pólo turístico e muito favorável a 
piscicultura; Em suma, atenderá a 
Bacia do Rio Verde e, consequen-
temente, do rio São Francisco e irá 
também beneficiar o Vale do Jequi-
tinhonha, tanto na água para uso 
humano e animal, como também 
dar suporte à irrigação, com água 
de excelente qualidade.

Para o presidente do Comitê 

da Bacia do Verde Grande, Flávio 
Gonçalves, Congonhas tem um lo-
calização única em função da sua 
geologia, propícia para a instalação 
da referida barragem. As caracterís-
ticas favoráveis já foram apontadas 
e aprovadas pela ANA e chanceladas 
pelo Comitê de Bacia do Rio Verde 
Grande.

“Então foi um ano atípico de 
chuvas, tivemos ótimos índices 
pluviométricos. A nossa região tem 
um diferencial, especialmente onde 
será implantada Congonhas. Se pe-
garmos um mapa de fertilidade do 
solo no Brasil, o Vale do Rio Grande 
tem as melhores terras do Brasil. 
Temos a possibilidade de fomentar 
a agricultura irrigada sem custos 
maiores. Só na agricultura irriga-
da, é estimado algo próximo de 35 
a 30 mil empregos diretos, com a 
implantação do barramento”, en-
cerrou Flávio.

Ele e Sóter Magno, secretário 
de meio ambiente de Montes Cla-
ros, servidor aposentado da Copa-
sa, acreditam que o custo total da 

Barragem atualizado é de R$ 450 
milhões. 

O secretário destacou que Con-
gonhas é fundamental para o de-
senvolvimento dessa região. 

“Não é só para o abastecimento 
de água da cidade de Montes Cla-
ros, mas sete cidades circunvizinhas 
que estão com problema de abas-
tecimento de água no período da 
seca. Muitos fatos estão resolvidos, 
Montes Claros resolveu agora. Por-
que o prefeito Humberto Souto fez 
uma negociação muito importante 
e inteligente, mas o processo é ga-
rantido até 2030. A água de Congo-
nhas seria uma água para completar 
esse abastecimento. A Copasa já 
gastou dinheiro do Ministério da 
Integração. Cerca de R$ 100 mi-
lhões, onde eu fui fiscal dessa obra. 
Se não sair Congonhas, vai ficar di-
nheiro jogado fora”, falou Sóter. 

Representando o prefeito Moi-
ses, a assessora jurídica de Ita-
cambira, Maria Tereza Hermisdorf, 
explicou que a construção da 
barragem é um sonho antigo do 

Município, pois além de garantir o 
abastecimento da região, serão ge-
rados empregos e o turismo local 
será impulsionado de maneira sig-
nificativa. 

“O turismo é o maior patrimô-
nio de Itacambira, pois contamos 
com belíssimas cachoeiras, grutas, 
igreja tombada, dentre outros. Des-
sa forma, sem sombra de dúvidas, 
Congonhas influenciará de forma 
direta e indiretamente para o de-
senvolvimento de toda a região”, 
encerrou Maria Tereza. 

O QUE DISSE O PROCURADOR 

Segundo Jarbas, ele já teve aces-
so ao documento apresentado pela 
Sociedade Rural. O procurador ga-
rantiu que iria fazer a leitura duran-
te a viagem ao Norte de Minas, que 
faz nesta semana. Ele reforçou que 
é da região e que conhece as suas 
carências. 

“Todos nós que somos do Norte 
de Minas temos noção das carestias, 
dos problemas, da pouca água que 

tem na região, das necessidades do 
povo do norte de Minas. No caso 
específico de Congonhas está nitida-
mente que é uma obra importante 
para região hoje, não só pra Montes 
Claros. O governador com certeza 
tem conhecimento desses fatos e da 
necessidade de não apenas Jequitaí, 
Berizal e Congonhas. Nós do Minis-
tério Público podemos auxiliar é tra-
balhar junto com o Governo, com a 
sociedade no sentido de facilitar os 
processos, observando a legislação”, 
evidenciou o procurador.

Para ele, os recursos recuperados 
não são do Ministério Público, são re-
cursos públicos. 

“O dinheiro que foi desviado e 
recuperado volta para os cofres pú-
blicos para investimentos nas áreas 
sociais. Obviamente que nós temos 
uma opinião em casos específicos. E 
essa opinião pode ser para canalizar 
os recursos pra cá, para o Norte de 
Minas. Isso depende muito da inicia-
tiva do governo. Nós estamos atentos, 
fazendo, trabalhando junto com o 
Governo do Estado”, finalizou.

DA REDAÇÃO

Foi realizada, em Montes Claros, nessa quarta-feira (13), uma reunião 
com intuito de debater e propor ações de controle do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor das arbovirores urbanas dengue, zika e chikungunya. 

Conforme Sinvaldo Pereira da Silva, gerente de Vigilância Sanitária da Pre-
feitura, “a integração dos setores de atenção primária e vigilância em saúde 
dos diferentes entes federativos (Estado e Município) representa direta-
mente um aumento da efetividade das ações de controle e pode impactar 
na redução dos índices de infestação”.

Ainda de acordo com Sinvaldo, “a parceria entre Estado e Município, a 
união desses atores em prol do mesmo objetivo, constitui uma importan-
te ferramenta de gestão e otimização das ações do serviço público, para 
refletir na promoção da saúde e na qualidade de vida da população mon-
tes-clarense”.

A Secretaria de Meio Ambiente e 
o Rotary Club Leste (distrito 4760) 
viabilizaram o plantio de mudas de 
ipês mirins em frente à Escola Esta-
dual Salvador Filpi, na Vila Sion. A 
arborização aconteceu na terça-feira 
(12), quando também foi feita uma 
limpeza geral na rua, pelos alunos 
do educandário. A presidente do 
Rotary Club Leste, Felicidade Tupi-
nambá, mostrou-se entusiasmada 
com a parceria e disse que o obje-
tivo é sempre atender as demandas 
da população; neste caso específi-
co, em defesa do Meio Ambiente. 
“Estamos sempre dispostos a ajudar 
a coletividade e contamos com o 

apoio da Prefeitura”, afirmou.
O diretor da escola, Cleyton Ara-

gão, disse que a ação foi benéfica 
por incentivar os alunos a cuidar 
e preservar a Natureza. Lembrou 
que o educandário possui 580 estu-
dantes, do Ensino Fundamental ao 
Médio. O secretário municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, Sóter Magno, lembrou 
que parcerias como esta são impor-
tantes para a conscientização po-
pular. Frisou que os jovens devem 
ser orientados sobre a importância 
de se preservar o meio ambiente, 
como forma de garantir a sustenta-
bilidade. (DR)
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Joaquim fica com raiva e assusta Isadora. Davi deduz que os documentos contra 
Joaquim possam estar escondidos na casa de Margô. Giovanna hesita em revelar so-
bre a volta de Bento e estragar a felicidade de Lorenzo. Olívia e Tenório discutem, e 
ela desabafa com Matias. Abel visita Úrsula. Margô conta para Iolanda que alugou um 
cofre no banco para abrigar os documentos sobre Joaquim. Matias repreende Tenó-
rio, que decide aceitar um trabalho abaixo de suas qualificações. 

Moa e Rebeca discutem durante a audiência. Martha não aceita que Leonardo se 
relacione com uma funcionária da SG. O romance de Andréa e Moa é descoberto pela 
imprensa. O Juiz toma sua decisão e deixa Moa e Rebeca contrariados. Leonardo revela a 
Martha que Clarice tinha um caso com Ítalo. Gustavo chama Bob para jantar em sua casa. 
Andréa chega à casa de Moa, e Milton presta atenção às reações de Pat. Martha procura 
Ítalo. Gustavo apresenta um amigo em comum com Danilo, e Bob se sente ameaçado.
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Tadeu sente a agilidade de Jove ao apostar uma corrida com o irmão. Trindade 
diz a Tadeu que a sela de prata será de José Lucas. Mariana liga para Zaquieu a 
pedido de José Leôncio para que o fazendeiro peça desculpas pela maneira como 
o rapaz foi tratado pelos peões da fazenda. Tadeu beija Zefa. Tenório atira na su-
curi, depois que a cobra tenta lhe dar o bote. Jove comemora notícia da gravidez 
dada por Juma. O Velho do Rio não consegue retirar a bala do tiro disparado por 

Tenório. Guta revela a Marcelo que não conseguiu esquecê-lo. 

Vitor e Estefânia fazem uma brincadeira para revelarem o sexo do bebê para a 
família. O casal revela que Estefânia está grávida de trigêmeos, duas meninas e um 
menino. Todos comemoram. Rogério e Cassandra conversam. O rapaz diz que a 
garota precisa parar de implicar com todos. Cassandra pede uma chance para Ro-
gério. O rapaz diz que se ela parar de ter comportamentos de uma criança birrenta 
ele poderá dar uma chance para os dois se conhecerem melhor. Haydee chora 

compulsivamente em casa ao acreditar que perdeu o amor de sua vida devido ao seu passado.

Wanessa Camargo e Dado Dolabella 
são flagrados juntos pela primeira vez 
após reconciliação

Após previsão de vidente, Luísa Sonza 
pede orações: ‘Meu Deus’

Wanessa Camargo e Dado Dola-
bella juntinhos! O casal foi flagra-
do enquanto passeava pelas ruas 
de Goiás. Discretos, eles evitam 
demonstrações de afeto. Assista ao 
vídeo!

Wanessa Camargo e Dado Do-
labella foram flagrados juntos pela 
primeira vez após a reconciliação. 
Nesta quarta-feira (13), o “Balanço 
Geral”, da Record TV, divulgou um 
vídeo onde o casal, junto desde o 
fim do casamento da cantora com 
Marcus Buaiz, passeia no Goiás.

No vídeo, é possível ver que 
Wanessa desce do carro e olha 
para os lados. Em seguida, surge 
Dado, que caminha com a ajuda de 
muletas. Discretos, os pombinhos 

entram no local sem demonstra-
ções de afeto. Vale lembrar que o 
casal já assumiu o romance para 
pessoas próximas e até planeja au-
mentar a família em breve.

Segundo a jornalista Fabíola 
Reipert, que comanda o quadro 
“Hora da Venenosa” no programa, 
o casal circula pela região de Alto 
Paraíso de Goiás e pede para não 
ser fotografado. Assista ao vídeo!

WANESSA CAMARGO E DADO 
DOLABELLA: HISTÓRICO DO 
ATOR NÃO PREOCUPA FAMÍLIA, 
DIZ JORNAL

Segundo informações publi-
cadas pelo jornal Extra, Zezé Di 
Camargo tem dado muito apoio 

para Wanessa nesse novo relacio-
namento dom Dado. “É uma for-
ma de retribuir a atitude dela em 
relação à sua história com Graciele 
[Lacerda]. Wanessa foi a primeira 
dos filhos a aceitá-la como famí-
lia”, disse a fonte ouvida pela pu-
blicação.

Ainda de acordo com o jornal, 
o histórico de acusações de violên-
cia de Dado (ele foi condenado em 
2014 pela Lei Maria da Penha por 
agredir Luana Piovani e no mesmo 
ano, sofreu outra condenação por 
xingar e escrever ofensas no carro 
da ex-mulher, Viviane Sarahyba) 
não preocupa a família de Wanessa 
porque, segundo a fonte, ele nun-
ca foi violento com ela na época 
do primeiro namoro.

No Twitter, Luísa Sonza ficou 
impactada com uma previsão sobre 
sua vida amorosa. A popstar está 
solteira desde o término do namo-
ro com Vitão. Saiba mais!

Luísa Sonza causou comoção no 
Twitter na noite desta terça-feira 
(12) ao comentar as previsões de 
um famoso perfil de tarô e orá-
culo. Solteira desde o término do 
namoro com Vitão, a cantora, que, 
recentemente, foi processada por 
desfalcar um show, foi impactada 
com uma possível informação so-
bre seu futuro amoroso.

“Luísa Sonza irá iniciar um re-
lacionamento com sua verdadeira 
alma gêmea nesse ano. Um relacio-

namento feliz e duradouro a aguar-
da”, disse o perfil Futurizando. A 
popstar, que é bissexual assumida, 
reagiu eufórica: “Gente, por favor! 
Meu momento! Meu Deus! Todo 
mundo em oração, bora”, pediu.

Nas resposta da publicação, não 
faltaram pessoas para se candidatar 
à vaga de futuro amor de Luísa. 
“Só falta me conhecer”, disparou a 
cantora Jup do Bairro. “Luísa, você 
vai vir na minha cidade em agosto! 
Sua alma gêmea sou eu”, brincou 
uma fã. “Nesse país, não há homens 
pra você”, disse um internauta, em 
referência à famosa frase de Xuxa. 
“Mas há mulheres!”, retrucou outro 
perfil.

LUÍSA SONZA ADMITE ‘BAD 
MUITO GRANDE’ POR EXPOSIÇÃO

No mês passado, Luísa Sonza 
fez um longo desabafo sobre a ex-
posição da vida pessoal após a fica-
da com Paulo André, do “BBB 22”, 
vir à tona.

“Eu sempre no início acho en-
graçado e acho que não dou bola, 
mas aí as horas vão passando, eu 
começo a ver tudo que essa expo-
sição toda desencadeia e bate uma 
bad muito grande. É uma chatice, 
eu sempre fico mal em algum mo-
mento. Mas logo fica tudo bem de 
novo, eu sempre me levanto”, ga-
rantiu.
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Leônidas tranca Matias no quarto e se despede de Violeta. Fátima conta a história 
de Olívia para Heloísa. Davi leva a pasta com os documentos da fraude de Joaquim 
para a casa de Augusta. Heloísa se declara para Leônidas. Fátima obriga Benê a falar 
com Olívia. Valentino faz uma previsão para Julinha. Emília se anima ao saber do con-
curso da rádio. Úrsula manda Joaquim cumprir as exigências de Rafael. Julinha perde 
no jogo novamente. Olívia e Heloísa se encontram. 

Martha pede para Vini descobrir onde Jonathan está hospedado e o paradeiro do 
cientista na cidade praiana. Danilo manda Bob embora do jantar ao saber que Pat 
pode reconhecê-lo. Regina nota vários documentos sobre o caso de Clarice na mesa 
de Paulo. Anita tem um pesadelo com Clarice. Martha revela a Ítalo o paradeiro de 
Jonathan. Danilo convence Duarte a assinar alguns documentos para ele, mas não 
explica o objetivo. Paulo conta para Marcela sobre sua conversa com Regina. 
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têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Alcides estranha a intimidade entre Guta e Marcelo. José Leôncio e Filó rece-
bem Mariana, Irma e Zaquieu. Mariana critica a queimada que avistou do avião. 
Filó se incomoda com a atenção exagerada de Zaquieu. Juma não abre mão de 
morar na tapera, mesmo com o risco de perder Jove. O Velho do Rio, em forma 
de sucuri, foge do Centro de Reabilitação de Animais. Trindade diz a Irma que a 
deseja, e os dois acabam se beijando. Guta e Marcelo conversam sobre a situação 

de suas famílias e o fato de serem irmãos. O Velho do Rio procura Juma pedindo socorro.

Cassandra diz para Bruna que quer que a namorada de Rogério pense que ela 
está ficando com ele. Diana, Miguel e Zeca chegam ao SBT. Leonardo retorna da 
viagem e telefona para Flávio. O filho de Haydee diz que cansou de tudo e quer di-
nheiro para ir embora. Nos bastidores, Celso Portiolli conversa com Diana, Miguel 
e Zeca. Bruna conta para Cassandra que disse para a namorada de Rogério que ele 
está ficando com outra menina. Cassandra diz que assim que a menina chegar no 

food truck dará em cima de Rogério. Começa o programa Domingo Legal e todos param para assistir a atração. 
A dupla conversa com Celso Portiolli e canta alguns sucessos. O garoto, inclusive, faz uma declaração para Juju 
em rede nacional. A namorada de Rogério vê ele dançando com Cassandra e termina o namoro. Leonardo chega 
no apartamento de Gustavo e é surpreendido ao ver Cecília no local, levando Dulce Maria com a amiga para o 
colégio.

Maisa se emociona e cai no choro ao 
conhecer Selena Gomez: ‘Só de lembrar, 
fico nervosa’

Gkay se pronuncia após ser acusada de 
estrelismo nos bastidores do ‘São João da 
Thay’

Maisa está na Califórnia e tirou 
um tempo para comparecer ao even-
to da Rare Beauty, marca de cosmé-
ticos criada por Selena Gomez. A 
apresentadora se emocionou e com-
partilhou os bastidores do encontro 
nas redes sociais.

Nesta quarta-feira (29), Maisa Sil-
va realizou um dos seus sonhos ao se 
encontrar pessoalmente com Selena 
Gomez . Na Califórnia, a apresen-
tadora, cotada para ser a mais nova 
contratada da Globo, participou de 
um evento da Rare Beauty, marca 
de beleza da ex-estrela da Disney, 
que classificou como “experiências 
amaldiçoadas” seus antigos relacio-
namentos.

No Instagram, Maisa contou de-
talhes do encontro e compartilhou 
fotos com os seguidores. “Rare. Amo 
você Selena Gomez. Sonho reali-
zado”, escreveu. Nos stories, a atriz 
explicou: “Sim, eu estou num evento 
da Rare Beauty. É um lançamento de 

batons e lipliners. Ela está aqui atrás, 
mas eu já conheci ela. Ela conversou 
com a gente, foi tudo”.

Mostrando que bateu um papo 
com a cantora, Maisa, que recente-
mente foi criticada por Sônia Abrão, 
não poupou elogios para Selena. “Ela 
ficou sentadinha batendo papo com 
a gente, agradecendo a presença, 
falando sobre o propósito da marca, 
etc. Nunca vou cansar de elogiar essa 
mulher. Selena, te amo pra sempre”, 
disse.

“A Selena Gomez olhou pra mim 
e falou: ‘Hi, Mamá’. Só de lembrar, 
eu fico nervosa. Gente, eu segurei 
muito a emoção. Teve uma hora que 
eu achei que fosse me mijar de ner-
voso. Quando eu fico muito nervosa, 
dá vontade de fazer xixi, ou de cho-
rar ou de rir”. “Parece que eu estou 
sonhando, sonhando, sonhando, 
sonhando... Eu nunca, nunca, nun-
ca vou me esquecer do dia de hoje, 

eu estou muito grata e queria dizer 
pra vocês que a Selena Gomez é tudo 
isso e muito mais”, completou.

FOTO DE MAISA COM ESTÁTUA 
DE SELENA GOMEZ VIRALIZA APÓS 
ENCONTRO EM EVENTO

Com o encontro entre Maisa e 
Selena Gomez, a internet reviveu o 
momento em que a apresentadora 
tirou uma foto ao lado da estátua de 
cera da cantora, feita quando ela era 
adolescente. “Estou passando mal”, 
comentou Maisa.

A troca de mensagens entre as 
artistas começou há um tempo. Du-
rante a comemoração do aniversário 
de 18 anos de Maisa, Gomez mandou 
a seguinte mensagem: “É tão bom ver 
que você está usando seu show é seu 
aniversário para arrecadar fundos 
nesse momento difícil. Acho que é 
incrível que você está fazendo isso”.

Gkay conquistou o público durante 
a passagem no ‘São João da Thay’, mas 
a impressão parece não ter sido a mes-
ma nos bastidores. Saiba detalhes.

Gkay foi um dos grandes desta-
ques do “São João da Thay”, evento 
beneficente promovido por Thayna-
ra OG. Apesar da doação generosa 
de R$ 100 mil para a causa e da de-
monstração de gratidão pela anfitriã, 
a influenciadora, que rendeu polê-
mica recentemente por conta nas 
mudanças na aparência, parece não 
ter deixado uma boa impressão na 
produção da festa.

De acordo com o colunista Lucas 
Pasin, do UOL, Gkay fez exigências 
mais trabalhosas que as da própria 
Thaynara. A humorista, que investirá 

uma quantia milionária na próxima 
edição da “Farofa”, teria pedido para 
se hospedar em um hotel de frente 
para o mar, mais luxuoso que o da 
anfitriã. O pedido foi negado e, en-
tão, ela optou por bancar algumas 
das despesas do próprio bolso, se-
gundo um organizador.

Ainda segundo Pasin, Gkay se 
hospedou no mesmo hotel onde 
aconteceu a “Feijoada da Thay”, mas 
optou por não comparecer ao evento. 
Já no festejo de São João, ela também 
teria evitado “se misturar” com os ou-
tros influenciadores.

Procurada pela reportagem do Pu-
repeople, a assessoria de imprensa de 
Gkay informou que as informações ci-
tadas não são verídicas.

GKAY TAMBÉM TERIA DADO TRA-
BALHO NOS BASTIDORES DA TV, SE-
GUNDO COLUNISTA

Gkay tem sido presença constante 
em programas da TV Globo e chegou 
a participar da atual temporada da 
“Dança dos Famosos”. No entanto, ela 
tem se tornado “o terror dos bastidores 
da TV”, segundo palavras do colunista 
Lucas Pasin.

Em recente participação no “Altas 
Horas”, Gkay teria desesperado as 
figurinistas da Globo após rejeitar as 
opções apresentadas por elas. Nos bas-
tidores do “Domingão do Huck”, não 
teria sido muito diferente. Ainda em 
comunicado à imprensa, a humorista 
nega que tenha ocorrido problemas 
nos bastidores da emissora.

Montes Claros, sábado e domingo 25 e 26.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Joaquim propõe que ele e Iolanda sejam amantes e aliados. Leônidas afirma que, 
caso Fátima não revele a verdade sobre Olívia para Heloísa, ele mesmo o fará. Davi 
ajuda Isadora, que é questionada pela imprensa sobre o fiasco do figurino do espe-
táculo. Benê confessa a Fátima que mentiu para a esposa sobre a origem de Olívia. 
Heloísa acredita que está grávida. Joaquim presenteia Iolanda e seduz a atriz. Cons-
tantino informa a Arminda que Julinha administrará a rádio. Heloísa confirma sua 

gravidez em consulta com Dr. Ambrósio. Abel machuca Lucinha/Lúcio durante os treinos de futebol. 

Anita despista Dalva. Moa fala para Pat que desistiu de fazer o trabalho com Andréa. 
Rebeca conversa com a diretora do colégio de Chiquinho. Ítalo fala com Rico sobre a 
chave que encontrou no túmulo do pai de Clarice. Pat exige que Andréa se desculpe, 
antes de aceitar a trabalhar com ela. Danilo mostra a mansão para Duarte e avisa que 
é a nova casa de Bob Wright. Renan consegue manipular Lou novamente. Martha ter-
mina seu romance com Vini, que vai embora. Ítalo mostra a chave e a foto de Clarice 
com o grupo de mulheres para Martha. 
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BANCO 40

Metal
resistente 
à oxidação
(símbolo) 

Opção do
"fale co-

nosco" de
empresas

Animal
transmis-
sor de lep-
tospirose 

(?) Alves,
goleiro do
Flamengo

Agem
como o 

procrasti-
nador

Kung (?),
lutador de

"Mortal
Kombat"

(?)-pro-
nóbis,

planta co-
mestível 

Tigre-
dentes-de-
(?), felino

extinto
(?) de

guia, tipo
de nó

resistente

(?) de
Lune, com-

posição
de Claude
Debussy

Gaivota,
em tupi

Empregos;
aplicações

(?) da
linha: de-
sobedecer

Faces
(?)-pátria,

crime
Natureza 
do revólver

Criança, no
Candomblé
 Trajetos

de viagem

Al Jazira, 
MBC 1 e Al
Ekhbaria

Corpo ce-
leste con-
fundido com
a estrela
cadente

Recurso analógico 
de preservação de

arquivos
"Golpe", em "paulada"

Gíria
mineira
Chuva 
de SP

Achavam
graça

Maçã e
banana

Pede com
fervor

Que geram
simpatia 

Atividade 
agrícola do
Corn Belt,
nos EUA

Veículo 
comum em
rodovias
federais

Qualidade
do artista
de van-
guarda

Letra do
logotipo

do Twitter
Condição
do objeto
guardado
no cofre

Pena; 
compaixão
Das asas a

(algo)

Enxerga;
observa

"Nacional",
em CSN

Interjeição
de alegria
Monograma
de "Bruna"

Raça
brasileira 
de cavalos

de sela 

Nome do
desfecho 

da franquia
"Vingado-
res", no
Cinema

Estrutura
que forma
o esquele-
to (Anat.)

Cabeça,
em inglês

MCC
CAMINHÃO

AUDACIAME
CLAIRTREM

TROGAATI
ICFRUTAS
VALIOSOS
OTLAODO

ADIAMSAIR
EVACLESA

MANGALARGA
INEREORA

ULTIMATOB
HEADSABRE
OSSOLAIS

3/ati — erê — lao. 4/chat — head — lais. 5/clair. 13/microfilmagem.

Mariana insiste em dizer que não vai para o Pantanal. José Lucas comenta com 
José Leôncio que ele foi muito duro com Tadeu. Zuleica fica estarrecida quando 
Marcelo revela que sabe que Guta é sua irmã. Jove discute com José Lucas por causa 
de Juma, e Tibério impede que os dois irmãos se agridam fisicamente. Tenório ins-
tiga Tadeu a brigar com José Leôncio e exigir do pai sua parte da herança em bois, 
prometendo ao peão parte das terras de sua fazenda. José Lucas diz a Tibério que 

irá tirar Juma da cabeça. Alcides acusa Tenório de querer se aproveitar de Tadeu para ganhar dinheiro. Guta ameaça 
deixar Tadeu se o peão romper com José Leôncio.

Cecília não abre espaço para conversar a respeito e diz que quer o divórcio. Gus-
tavo diz que vai provar para Cecília que tudo não passou de uma armação e que 
Dulce Maria não pode perceber que eles estão separados. Leonardo vai até a casa de 
Gustavo e Adolfo vê o rapaz. Silvestre estranha que os dois se conhecem. Adolfo diz 
para Leonardo que parece que Gustavo traiu Cecília. Adolfo acaba soltando que acha 
Dulce bem engraçadinha. Leonardo inventa que precisa ir embora, pois essa não 

deve ser uma boa hora para falar com Gustavo.

Para ter Jade Picon na novela 
‘Travessia’, Globo decide pagar 
taxa

Maisa será recebida na Globo com salário 
alto

Maisa tem sido cotada como 
apresentadora da nova versão do 
‘Video Show’ e a TV Globo deve 
investir pesado para recebê-la com 
ares de estrela. Saiba mais!

Maisa é uma das principais 
apostas para apresentar a nova ver-
são do “Video Show”, em 2023, se-
gundo a imprensa especializada em 
televisão. Embora a possibilidade 
tenha desagradado Sônia Abrão, a 

TV Globo parece disposta a investir 
no talento da ex-estrela do SBT.

Segundo o colunista André 
Romano, do Observatório da TV, 
Maisa deve receber R$ 200 mil reais 
por mês como contratada da Glo-
bo, o mesmo que Sabrina Sato, co-
tada para ser sua companheira de 
bancada, ganha atualmente na casa 

Essa cifra não inclui os valores 

Influenciadora enfrenta polêmica 
ao ser anunciada na próxima novela 
da Globo, ‘Travessia’, que substituirá 
‘Pantanal’.

Disposta a ter Jade Picon no elen-
co de ‘Travessia’, próxima novela de 
Glória Perez que irá substituir ‘Panta-
nal’, a TV Globo precisará pagar 20% 
do contrato atual da ex-BBB para o 
Sated-RJ (Sindicato dos Artistas do 
Rio de Janeiro).

Enfrentando polêmicas desde o 
anúncio para integrar o elenco da no-
vela e com risco de perder parte do 
salário, Jade precisou de uma autori-
zação especial do sindicato por não 
ter registro trabalhista (DRT) para ser 
confirmada na novela.

Para manter Jade na emissora, a 
Globo pagará o percentual mensal-
mente até o documento ser finali-

zado. Ao Notícias da TV, o sindicato 
explicou que a emissora carioca pre-
cisará abrir um requerimento para 
dar entrada no pedido de autoriza-
ção, que pode ser acatado ou nega-
do. Se a solicitação for negada, a Glo-
bo seria obrigada a substituir Jade.

De acordo com uma fonte do 
sindicato, a Globo ficará responsável 
por Jade. “Não é a própria pessoa 
que paga. Quem está te contratando 
tem que vir aqui no sindicato, trazer 
as documentações e nos solicitar a 
autorização”, explicou.

Jade, vista em clima de romance 
com ator da Netflix na festa do joga-
dor Vinicius Júnior, ainda não poderá 
atuar depois de receber a autorização 
especial do sindicato. Se a influen-
ciadora quiser seguir como atriz, vai 

precisar pedir o registro trabalhista 
posteriormente.

MONIQUE EVANS ENALTECE 
JADE PICON E CRITICA ARTHUR 
AGUIAR

A rivalidade entre Jade Picon e Ar-
thur Aguiar que começou dentro do 
‘BBB22’ ainda não foi superada por 
Monique Evans . A modelo aprovei-
tou a notícia da estreia de Jade como 
atriz para alfinetar o ator, que preci-
sou esclarecer um rumor de que teria 
sido rejeitado pela Globo.

“Deve ter muita gente com inveja 
da Jade, que vai estar na novela. Às 
vezes, ganhar o BBB não quer dizer 
nada! Tenho visto os outros desfi-
lando, trabalhando... e onde está o 
campeão? Parabéns, Jade Picon”, es-
creveu Evans.

Montes Claros, sexta-feira, 24.6.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

ProGrAMAção dA SeMANA 

Jurassic World - domínio 2d dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2d dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2d Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

doutor estranho no Multiverso - 2d dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3d dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - domínio 3d dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45

de merchandising. Com o progra-
ma no ar, a expectativa é o que va-
lor triplique. Ainda de acordo com 
a publicação, no SBT, ela faturava 
cerca de R$ 500 mil.

MAISA DEVE ASSINAR CONTRA-
TO DE TRÊS ANOS COM A GLOBO

Ainda de acordo com o colunis-
ta André Romano, do Observatório 
da TV, a contratação da Maisa está 
diretamente relacionada com os 
resultados de uma pesquisa inter-
na feita pelo mercado publicitário, 
que revelou que a jovem conversa 
diretamente com a audiência das 
tardes.

Maisa deve assinar um contrato 
de três anos com a TV Globo, ex-
clusivamente para exercer a função 
de apresentadora. O anúncio da 
contratação acontecerá no “Fantás-
tico”, ainda no segundo semestre 
deste ano.
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Apresentadora defende cruzeirenses 
após vaias a Fábio: 'Rivalidade do jogo'

Atlético publica vídeo para provar declarações 
de Hulk contra Daronco

América avança em negociações para contratar meia 
Benítez, do Grêmio

A jornalista Renata Fan defen-
deu as vaias proferidas pela torci-
da do Cruzeiro ao goleiro Fábio, 
do Fluminense, na terça-feira (12), 
no confronto válido pelas oitavas 
de final da Copa do Brasil. A apre-
sentadora emitiu sua opinião após 
o comentarista e ex-jogador Denil-
son repudiar a atitude dos torce-
dores que estavam no Mineirão, 
em Belo Horizonte.

Durante o programa ‘Jogo 
Aberto’, da Band, nesta quarta-fei-
ra (13), Renata Fan disse: “Denil-
son, é que ele foi muito aplaudido 
antes do jogo. Na hora que está va-
lendo a partida, me desculpa, cada 
um defende o seu lado. O torce-
dor do Cruzeiro não vai defender 
só o ídolo. Ele vai defender, acima 
de tudo, a camisa do Cruzeiro. Era 
um jogo. Com todo respeito, não 
era vaiar o Fábio, era vaiar um cara 

que estava do outro lado”.
“Se ele não tivesse sido aplau-

dido, tivesse sido tão festejado no 
começo da partida, eu até poderia 
concordar com você, mas, na hora 
que a bola rola, é a rivalidade do 
jogo, e ponto. Já aconteceu isso 
com o Sóbis (ídolo do Internacio-
nal). Ele ficou magoado. Nada a 
ver. Na hora do jogo, você defen-
dendo o outro lado... camisas a 
parte”, completou a apresentado-
ra.

FÁBIO - Na terça-feira (12), Fá-
bio, ídolo do Cruzeiro, voltou ao 
Mineirão para rever o antigo amor - 
desta vez, na condição de inimigo. 
Entre vaias e reverências, o retor-
no a casa teve gosto agridoce para 
o agora jogador do Fluminense, 
que venceu por 3 a 0 e avançou às 
quartas de final da Copa do Brasil.

Enquanto aquecia, o arqueiro 
foi homenageado pela torcida do 
Cruzeiro: ‘É o melhor goleiro do 
Brasil: Fábio’. A música foi repeti-
da instantes depois pelos cruzei-
renses, desta vez para Rafael Ca-
bral, o substituto do ídolo no gol 
celeste

Porém, a festa durou pouco. As-
sim que a bola rolou, o reverência 
se transformou em vaias. A cada 
vez que tocava na bola, o arquei-
ro tricolor ouvia a reprovação da 
maior parte do estádio.

Pelo Cruzeiro, foram 17 anos 
ininterruptos, 976 jogos, 34 pênal-
tis defendidos e 12 títulos conquis-
tados. Entre eles, estão: dois Bra-
sileiros (2013 e 2014), três Copas 
do Brasil (2000, 2017 e 2018) e 
sete Campeonatos Mineiros (2006, 
2008, 2009, 2011, 2014, 2018 e 
2019). (Superesportes)

O Atlético publicou um vídeo, 
na tarde desta quarta-feira (13), 
com o intuito de provar as fortes 
declarações do atacante Hulk con-
tra o árbitro Anderson Daronco. 
Durante a partida entre Galo e São 
Paulo, no último domingo (10), o 
jogador alvinegro relatou ter sido 
avisado pelo juiz para ter cuidado 
com o que falaria à imprensa após o 
término do conforto.

O vídeo publicado pelo Atlético 

mostra a fala de Hulk e, posterior-
mente, imagens da conversa entre 
Daronco e o atacante, aos 50 minu-
tos do segundo tempo. Segundo a 
leitura labial feita pelo clube, o ár-
bitro disse: “Toma cuidado com o 
que você vai falar depois. Ah, então 
tá bom, não é o meu último jogo”.

Hulk relatou: “O que mais me 
surpreendeu no final foi o Daronco 
chegar para mim e falar: ‘Cuidado 
com o que você vai falar lá fora’. 

Vai dar interpretação de cada um. 
Não vou julgar. Eu jurei pelos meus 
quatro filhos, que é o que tenho de 
mais importante na minha vida. Ele 
chegou para mim e falou: ‘Cuidado 
com o que você vai falar depois do 
jogo’. Eu disse: ‘Daronco, eu sou 
homem, o que eu vou falar, eu vou 
assumir’. Ele falou: ‘Tudo bem, não 
é o último jogo que vou apitar seu”.

A reclamação de Hulk foi feita 
em partida válida pela 16ª rodada 

da Série A do Campeonato Brasi-
leiro. O jogador cobrou o dono 
do apito de ir verificar no VAR um 
possível pênalti para o Atlético. Para 
o alvinegro, o lance envolvendo o 
zagueiro Miranda foi faltoso.

O detalhe é que Daronco não 
foi chamado para revisar o lance 
na cabine do VAR, no Mineirão, em 
Belo Horizonte. Isso leva a crer que 
o árbitro de vídeo entendeu o lance 
como normal.

Hulk diz que não sabe se ainda 
tem clima para Daronco continuar 
apitando jogos do Atlético. Ele diz 
que se o árbitro quer aparecer, que 
faça o seu trabalho bem feito para 
ter reconhecimento.

“Não sei (se tem clima para con-
tinuar apitando jogo do Atlético). 
O ser humano vive errando. Nossa 
margem de acerto é de 5%, 10%. A 
gente erra mais que acerta. Se ele 
errou, faz parte. Se é mal-intencio-

nado ou não, não sei. Não sei se 
estou sendo perseguido. Tem situa-
ções que o árbitro pode tomar uma 
decisão ou outra. A gente respeita, 
sabemos que não é fácil. Nós que 
somos jogadores, precipitamos e 
tomamos a decisão errada. Ele che-
gou para mim e falou assim: ‘Apitei 
dois jogos seu e vocês foram cam-
peões’. Eu disse: ‘Mérito nosso e a 
benção de Deus que fez a gente ga-
nhar”, disse Hulk. (Superesportes)

O América avançou na nego-
ciação e está próximo de acertar 
a contratação do meia Martín Be-
nítez. O argentino pertence ao 
Independiente e está emprestado 
ao Grêmio desde o início do ano.

A transferência ainda não está 

fechada, mas caminhou bem nas 
últimas horas. A expectativa é que 
o atleta de 28 anos chegue a Belo 
Horizonte nesta quinta-feira (14) 
e realize exames médicos na sex-
ta-feira.

O interesse do Coelho em 

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, 
MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, 
do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, CELIA 
CRISTINA MENDES SANTOS FERREIRA, CPF/CNPJ nº 56945817687, que está(ão) 
em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), prefe-
rencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) TERRA NOVA RODOBENS 
INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do Car-
tório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, 
Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, 
no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que 
será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 11.974,92, em 16/03/2022, 
sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data 
do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo 
desta intimação, relativo ao contrato nº 5905 e garantido por alienação(ões) fidu-
ciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55769, do Livro 2 – Registro Geral, 
do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado 
diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros 
- 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o 
pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou 
visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu ces-
sionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, 
garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor 
fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS 
I - SPE LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao 
conhecimento do(a) devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 17 de Março de 2022

DANIELE ALVES RIZZO
Oficial de Registro

Goleiro Fábio, do Fluminense, em partida contra o Cruzeiro, pela Copa do Brasil

Benítez foi adiantado pela Rádio 
Itatiaia e confirmado pelo Supe-
resportes.

O clube mineiro negocia di-
retamente com o Independiente, 
detentor dos diretos do meia. O 
Grêmio, atual time do jogador, 

não tem nenhuma objeção em re-
lação à saída do atleta.  

Benítez deve assinar por em-
préstimo com o América até o fi-
nal de 2022. Caso isso ocorra, ele 
disputará posição com Alê, titular 
absoluto com o técnico Vagner 

Mancini, e Índio Ramírez. 
O treinador, inclusive, foi 

quem o levou para o clube gaú-
cho no início do ano. Agora no 
América, Mancini voltou a pedir a 
contratação do argentino. 

Em 2022, o Coelho já acertou 

as contratações do goleiro Jailson 
(que já deixou o clube), dos late-
rais Cáceres e Danilo Avelar, dos 
zagueiros Éder, Conti, Maidana, 
Gabriel Gomes e Luan Patrick, 
dos meio-campistas Índio Ra-
mírez e Matheusinho, e dos ata-
cantes Pedrinho, Paulinho Boia 
(também deixou o time), Everal-
do, Aloísio, Wellington Paulista e 
Henrique Almeida. 

A diretoria alviverde também 
encaminhou a contratação do za-
gueiro Ricardo Silva.

TRAJETÓRIA DE BENÍTEZ 

Benítez foi revelado pelo pró-
prio Independiente em 2012 e fi-
cou no clube argentino até 2020, 
quando desembarcou no Brasil 
para defender o Vasco. Foram 33 
jogos, três gols e três assistências 
antes de se transferir ao São Paulo 
no ano passado.

Pelo Tricolor Paulista, Benítez 
participou de 42 partidas - sen-
do 20 como titular - e contribuiu 
com quatro gols e seis assistên-
cias. O meia foi novamente em-
prestado em janeiro deste ano 
para o Grêmio. 

O clube gaúcho desembolsou 
cerca de 500 mil doláres para 
acertar a contratação do jogador. 
No entanto, a passagem do argen-
tino foi abaixo das expectativas.

Benítez atuou em apenas 12 
jogos em 2022 e não teve sequên-
cia como titular, principalmente 
devido às lesões musculares. A 
saída do atleta já era esperada por 
parte da imprensa gaúcha. (Supe-
resportes)
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MAX MIN CLUBE

Charles Caldeira a todo vapor com  a construção da piscina de onda, 
que será  inaugurado brevemente, promete  encerrar sua gestão  com 
chave de ouro. Além de promover uma vasta programação para os asso-
ciados, como o Campeonato Interno de Futebol Aberto - 16 a 34 anos - e 
Master - 35 a 44 anos -, cujas inscrições encerram amanhã na portaria do 
clube. Temos ali várias outras atividades esportivas. Com certeza o próxi-
mo presidente, Pedro Almeida e a equipe, continuarão proporcionando 
muitas benfeitorias no melhor clube de Moc. Aplausos

VIOLÊNCIA POLÍTICA 

A ala política do governo e correligionários do Centrão chegaram a 
pedir, sob reserva, um posicionamento mais firme do presidente Jair 
Bolsonaro com recados para uma pacificação. Tudo isso visando refrear 
uma escalada violenta na campanha política que mal se inicia.

AMAZON PRIME DAY

O Amazon Prime Day 2022 começou nesta semana, com milhões de 
ofertas exclusivas para membros Prime. Nos dias 12 e 13 de julho, a va-
rejista americana oferece promoções em todas as categorias, incluindo 
os dispositivos da Amazon, como Alexa, Echo Dot e Kindle. O Prime é 
uma assinatura dá acesso a filmes, músicas, livros e jogos por streaming, 
além de garantir frete grátis para todas as compras feitas no e-commerce 
e no marketplace da marca.

BALADAS PERIGOSAS

Estou sendo informado de que existem pessoas colocando “coisas” 
nos copos de bebidas das pessoas em barzinhos, boates e shows, pro-
vocando mal-estar e ataques passageiros, chegando até, serem encami-
nhados para hospitais. Por isso mesmo, quando estiverem bebendo, não 
deixem ninguém aproximar do seu copo e optem por usarem os mes-
mos com tampas. Vamos ficar de olho vivo nestes eventos. 

ANITTA E SUAS ESQUISITICES

Anitta twittou sua intenção de votar em Lula na expectativa de que 
seus seguidores adotem a mesma conduta nas próximas eleições. Argu-
mentando seu posicionamento, diz que Lula teve a chance de se rege-
nerar na cadeia e já pode ser reinserido na sociedade. Ainda assim. A 
política está cada vez mais deprimente. Daqui a pouco Anitta estará can-
tando o show das poderosas com Janja, a mais recente mulher de Lula.

12 SOcial

AINDA BEM que a prefeitura mandou tirar os entulhos do grande quin-
tal da antiga casa da minha saudada amiga América Nogueira. Agora é espe-
rar que o Meio Ambiente não deixe derrubar as árvores ali existentes. 

UMA NOVA variante do coronavírus, identificada na Índia, chamou a 
atenção dos cientistas. Segundo a Associated Press, a variante — chamada 
BA.2.75 — pode se espalhar rapidamente e contornar a imunidade de va-
cinas e infecções anteriores, fato que causa preocupação. Não está claro 
se pode causar doenças mais graves do que outras variantes da ômicron, 
incluindo a proeminente BA.5.

VEM CHEGANDO o dia de PENTECOSTES, que é uma das celebrações 
mais importantes do calendário cristão e comemora a descida do Espírito 
Santo sobre os apóstolos de Jesus Cristo, sua mãe Maria e outros seguido-
res. O Pentecostes é celebrado 50 dias depois do domingo de Páscoa, e 
ocorre no décimo dia depois da celebração da Ascensão de Jesus.

O PRESIDENTE do Senado, Rodrigo Pacheco, pressionou o senador 
Marcos do Val a desistir de tornar o orçamento secreto impositivo em 2023 
e patrocinou um movimento para retomar as regras vigentes. Após adia-
mento, a sessão para votar a Lei de Diretrizes Orçamento deve voltar esta 
semana.

DÓLAR E EURO valem a mesma coisa pela primeira vez em 20 anos. A 
convergência entre o valor do dólar e do euro começou em maio deste ano, 
alcançando a paridade nesta terça pela primeira vez desde 2002.

TODA VEZ que vou ao Montes Claros Shopping Center fico impressio-
nado com a praça de alimentação sempre movimentada, principalmente de 
executivos e pessoas que trabalham nas lojas, atraídos pela grande varieda-
de do self-service do Jac’s.

NA NOITE DE ONTEM, o Brasil pôde assistir a Superlua dos Cervos. O 
satélite esteve em sua menor distância, cerca de 357.263 mil quilômetros da 
Terra, e qualquer pessoa pode observar o fenômeno a olho nu, desde que as 
condições climáticas estejam favoráveis. É o famoso luão...

VAP & VIP

VOU ABRIR A PÁGINA destacando a bonita e alinhada LA-
VÍNIA GOMES DE SOUZA, que recebe seu diploma do curso 
de Odontologia pela Faculdade de Ciências Odontológicas. 
Vibrando com o sucesso da filha que também é empresária 
no setor de peças íntimas com sua loja “Laa Viva Lingerie”, 
a mamãe, Kellyanne Carvalho, bem como seu avô Zenóbio 
in memória.

VEJA o alto gabarito dos vereadores de antigamente. Gran-
des homens que fizeram a história de Montes Claros e tra-
balhavam sem serem renumerados e só queriam mesmo 
defenderem os interesses de Moc.

OS GÊMEOS, Sérgio e Rogério Athayde, estão promovendo 
dia 16, junto com  a Sociedade Rural, o show do padre Fábio 
de Melo no Parque de Exposições.

MARIA THEREZA RODRIGUES e SAMANTHA PAULINO 
colocaram uma loja online de roupas Fitness e Beachwear, 
ou seja, USEBOX e estão fazendo um senhor sucesso. Fico 
feliz em ver o poder jovem correndo atrás. 

JOSÉ ANTÔNIO e Rosane Colares estarão completando dia 
30 de junho, Bodas de Pérola. Merci pelo convite amigos. 

MEU sobrinho, Reinilson Paulino sendo premiado na “Fei-
joada do Theo”.

NO “SKEMA KENTE”  que é sempre ponto de encontro de 
amigos: Pepe Drumond, Clarice Neves, Manoel Boaventura, 
Nice, este jornalista e Célia.

A SEMPRE ELEGANTE, Sônia Alencar. 

PATRÍCIA SILVA brindando o sucesso da sua revista ‘Tem-
po’ que já está nas bancas.

O VOCALISTA da banda “Two Night Samba” Victor Vignoli, 
que vem fazendo um senhor sucesso nas grandes recepções 
realizadas na city.


